
ПРАЗДНИК

Сухая и солнечная погода ожидается в Мо-
скве и Подмосковье 5 и 6 июня, сообщил 
центр погоды «Фобос». Антициклон, ко-
торый с начала недели управляет погодой 
в северной половине европейской России, 
сохранит свое влияние до 
конца текущей недели.
— Воздух продолжит по-
степенно прогреваться, 
возвращая температуру 
в рамки климатической 
нормы,  — гов орится 
в прогнозе.
К субботе дневная темпе-
ратура воздуха в Москве составит 21–23 гра-
дуса, в воскресенье поднимется до 27 гра-
дусов. 6 июня также будет более облачно, 
может пройти небольшой дождь. 

В воскре-
сенье тем-
пература 
воздуха 
поднимется  
до 27 
градусов 
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На самом деле Как бы ни стремился ковид помешать туристическому сезону, москвичи все равно отправляются поближе к морю, 
чтобы выдохнуть и... влюбиться. «Вечерка» выяснила, как правильно заводить курортные романы с. 14 vm.ru

Зелененький он был
Сажаем огурцы 
по всем правилам с. 8

Такса повысилась
Звезды меняют цены 
на выступления с. 11

ПРОГНОЗ

Сделай прививку
БЕРЕГИ СЕБЯ

ПАНДЕМИЯ
Внимание!

5 и 6 июня в столице пройдут 
мероприятия в честь Дня 
русского языка.

Синоптики рассказали о погоде 
в Москве в ближайшие 
выходные.

День русского языка тра-
диционно отмечается 
6 июня, в день рождения 
классика русской лите-
ратуры Александра Пуш-
кина. Музейные объекты 
и резиденты ВДНХ подго-
товили тематические активности для двух 
выходных дней. В субботу и воскресенье го-
сти могут научиться искусству каллиграфии 
на примере строк произведения Пушкина, 
послушать стихи в исполнении робота, по-
бывать на экскурсиях с углублением в исто-
рию письменности на Руси и многое другое. 

Москвичка 
Наталья 
Сахарова 
встретила 
«Отдыхающего 
Пушкина»

Россияне стали почти 
на 40 процентов чаще 
жаловаться на врачей, 
показал свежий опрос 
Росздравнадзора. 
В первую очередь из-за 
навязывания дорого-
стоящих дополнитель-
ных услуг. «Вечерка» 
разобралась, как рас-
познать аферистов, 
проверить надобность 
услуги и не перепла-
тить за самые простые 
услуги c. 7

В частных клиниках 
можно разориться 
на одних анализах 

ВЫЛЕЧИМ 
ВАМ ВСЕ 
И СРАЗУ

Пушкин 
научит

Солнечные 
ванны

Актер Дмитрий Певцов
накануне своего дня рождения 
рассказал «Вечерке», стоит ли резать 
правду-матку и как ужиться с творческой супругой с. 10

Муж своей жены 
А

ле
кс

ей
 О

рл
ов

D
ep

os
it

ph
ot

os

В
ла

ди
м

и
р 

Ф
ед

ор
ен

ко
/Р

И
А

 Н
ов

ос
ти

Московского метрополитена 
и газеты «Вечерняя Москва»

Дмитрий Певцов всегда 
получал роли героев-
красавчиков, которые 
могут всех спасти 
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трополитена. Вероятно, ре-
дакция газеты считала, что 
товарища Сталина много не 
бывает. Текст речи характе-
рен для той эпохи — цитаты 
вождя сильно раз-
бавлены ремар-
ками, сообщав-
шими о славосло-
виях и неистовых 
аплодисментах, 
сопровождавших 
выступ ление «луч-
шего друга строи-
телей метро». 
Материалы, непосредствен-
но касающиеся года работы 
и продолжения строитель-
ства, подписаны именами 
Адольфа Петриковского — 
тогдашнего начальника 
метрополитена и Павла Ро-
терта, который возглавлял 
метрострой.
«За год московский метро-
политен перевез 77 милли-

онов пассажиров», — писал 
Петриковский. Он также 
сообщает, что скорость 
эскалаторов увеличили с 50 
до 75 сантиметров в секун-
ду. Такой она продолжает 
оставаться и сегодня. Па-

Транспорт

■ Чат-бот Московского 
метрополитена будет ин-
тегрирован в остальной 
городской транспорт. 
Как сообщает пресс-служба 
Транспортного комплекса 
столицы, чат-бот будет ин-
тегрирован в информаци-
онные системы наземки, же-
лезной дороги, аэроэкспрес-
са, ведомств, отвечающих 
за организацию дорожного 
движения. 
Напомним, что по результа-
там открытого голосования 
среди пассажиров чат-бот 
назвали нежным женским 
именем Александра. 

— Поступило свыше 260 об-
ращений. Самые частые во-
просы к боту — про «Трой-
ку» и ее пополнение, закры-
тые станции, о маршрутах 
и потерянных вещах, — 
сообщали в пресс-службе 
Транспортного комплекса.
После интеграции Алексан-
дра будет давать расписа-
ние наземного транспорта, 
междугородних автобусов, 
электричек и аэроэкспрес-
са, покажет карту парковок 
и проинформирует о загру-
женности на дорогах. 
Егор Пряников
vecher@vm.ru

Александра вам ответит

16 июня 2020 года. Аделя Зейналова ожидает поезд 
на «Пушкинской» и ищет информацию о расписании

■ В номере от 14 мая 
1936 года «Вечерняя Мо-
сква» подводит итоги 
первого года работы ме-
трополитена в столице.
Правда, главным украше-
нием первой полосы газеты 
стал не вид какой-нибудь 
станции, не поезд, при-
бывающий на платформу, 
а двойной портрет «органи-
затора и вдохновителя всех 
наших побед», как писала 
газета, — Иосифа Сталина. 
«Любимый вождь и учи-
тель» был изображен в окру-
жении ближайших соратни-
ков — Булганина, Хрущева, 
Молотова, Орджоникидзе, 
Кагановича, Ворошилова 
и Микояна вверху поло-
сы — и отдельным крупным 
портретом внизу. Позади не-
го его же цитата: «Нет таких 
крепостей, которые боль-
шевики не могли бы взять». 

Имя Сталина в текстах вы-
делено жирным шрифтом. 
В центре — перепечатка 
материала годичной дав-
ности — речь вождя на 
торжественном заседании, 
посвященном запуску ме-

вел Ротерт в своей заметке 
сообщает о начатом стро-
ительстве второй очереди 
метро: «1 января будуще-
го года поезд промчится 
над рекой и остановится 
у св еркающей с танции 

«Киевский вокзал». Ротерт 
ошибся на несколько меся-
цев. «Киевская» Филевской 
линии открылась только 
20 марта. А еще через год, 
в 1938-м, на Бутовском по-
лигоне будет расстрелян 
начальник метрополите-
на Адольф Петриковский. 
Многие из его коллег будут 
репрессированы. Павла 
Ротерта железный нарком 

Лазарь Каганович спрячет 
на незаметной должности 
в Московском институте 
инженеров транспорта, где 
он благополучно переживет 
репрессии, войну и даже 
Сталина.
Но это будет потом, а пока 
газета развлекает читателей 
дружескими карикатурами. 
На платформе двое моло-
дых людей, одетых по моде 

первой половины XIX века, 
стоят в позах, выражающих 
деликатность и полнейшую 
любезность. Оказывается, 
это гоголевские персонажи 
Чичиков и Манилов сорев-
нуются в учтивости: кому из 
них первому входить в две-
ри прибывающего на плат-
форму поезда. 
Геннадий Окороков
vecher@vm.ru 

Первая полоса газеты «Вечерняя Москва» от 14 мая 1936 года

Цифра

тысяч километров, 
а это пять земных 
экваторов, прошли 
за первый год работы 
эскалаторы метро.

1 9 8

Скорость эскалаторов выросла до 75 сан-
тиметров в секунду. Такая она и сегодня 

Первый 
юбилей 
метро о втором начальнике 

метрополитена — 
Владимире Днепров-
ском — почти ничего 
не известно. После 
расстрелянного Адоль-
фа Петриковского он 
занимал должность 
руководителя всего че-
тыре месяца и с боль-
шой вероятностью 
тоже был уничтожен 
в ходе репрессий. 

Кстати,

Знаете ли вы, что

темпы строительства 
Московского метро-
политена были ре-
кордными и удивляли 
иностранных специа-
листов: 11 километров 
выстроили за два с по-
ловиной года. Для при-
мера 20 километров 
в городе Нью-Йорке 
строили 7 лет.

Уже почти 100 лет газета «Вечерняя Москва» рассказывает читателям о том, 
как развивается столичный метрополитен. Накануне векового юбилея 
редакция вспоминает, как «Вечерка» освещала строительство и работу 
московской подземки на заре своего существования.
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Случайный пассажир Жизнь 
в метро кипит с раннего утра 
до глубокой ночи. Запечатлеть 
один миг, сюжет или случай 
в подземке мы решили в на-
шей специальной рубрике.

Увидели в метро что-то необычное, смешное 
и интересное? Поделитесь увиденным с нами!  
Свои фотографии с уточнением, на какой станции 
и когда они сделаны, присылайте по адресу: 

 vecher@vm.ru

Стас Стру-
гачев ехал 
в метро 
по крас-
ной ветке 
и заметил 
Хищника. 
Вряд ли 
того само-
го, конечно. 
Однако пу-
блику в со-
циальных 
сетях боль-
ше поразил 
не сам пер-
сонаж, а его 
ашанов-
ская сум-
ка. Вдруг 
и правда 
продукты 
покупал? 

Перспектива

■ Проектирование 
центрального участка 
Троицкой ветки метро 
близится к завершению. 
Вчера об особенностях 
этой работы рассказал 
заместитель мэра столи-
цы по вопросам градо-
строительной политики 
и строительства Андрей 
Бочкарев. 
Речь идет об отрезке между 
станциями метрополитена 
«Улица Новаторов» и «Се-
вастопольский проспект». 
Будущая линия пройдет 
через станцию «Крымская» 
Московского центрального 
кольца, пересечет Большое 
кольцо метро и войдет в Но-
вую Москву. Проект разра-
батывают поэтапно, так как 
необходимо учесть особен-
ности застройки каждого 
района города. Часть стан-
ций уже строится.
— Для участка от «Улицы Но-
ваторов» до «Севастополь-
ского проспекта» уже разра-
ботаны все конструктивные 

и технологические решения 
с учетом обеспечения безо-
пасности близлежащих зда-
ний и зеленых массивов, — 
сообщил заместитель мэра 
Андрей Бочкарев.
Трасса подземного участка 
пройдет под сложившейся 
застройкой ряда районов 
юга и юго-запада. На каж-
дом этапе предприняты все 
меры, чтобы не нарушать 
безопасность и комфорт го-
рожан.
Ведутся инженерные изыс-
кания. Размер стройпло-
щадок обещают сделать 
минимальными, чтобы не 
затронуть зеленые остров-
ки на поверхности. Также 
проработана трассировка 
участка и утверждены ар-
хитектурно-градострои-
тельные решения станций 
«Академическая» и «Улица 
Строителей». Проект «Се-
вастопольского проспекта» 
находится на согласовании.
Василиса Чернявская
 vecher@vm.ru

Учтут характер районов

■ Для многих москви-
чей такие места, как 
Кремль, Коломенское, 
Арбат, стали чем-то 
обыденным, но только 
не для Светланы Ли-
стовой, с которой кор-
респондент «Вечерки» 
встретилась у метро 
«Площадь Революции», 
а потом они вместе 
с актрисой направи-
лись в парк «Зарядье». 
Актриса переехала в столи-
цу из Краснодара два года 
назад и по-прежнему вос-
хищается популярными 
среди туристов местами. 
Проходя по Красной пло-
щади, Светлана рассказала 
о своей мечте.
— Мне бы хотелось на сле-
дующее 9 Мая принять уча-
стие в шествии «Бессмерт-
ный полк» с портретами 
моих дедушек — Виктора 
Кармишина и Михаила Ли-

стова, — поясняет актриса. 
Светлану восхищают мас-
штабы мегаполиса, кото-
рые она не могла почув-
ствовать дома, однако есть 
уголки, которые застав-
ляют вспомнить о родных 
местах. 
— «Зарядье» напоминает 
мне о моем городе, ведь 
в Краснодаре тоже постро-
или похожий парк. Конеч-
но, здесь растительности 

в несколько раз меньше, но 
тоже довольно уютно. При-
ходя сюда, люблю пройтись 
по Парящему мосту, пона-
блюдать за проплывающи-
ми кораблями, — рассказы-
вает Светлана. 
Увидев вдали высотки «Мо-
сква-сити» она призналась, 

что обожает их. 
— Я специально 
нашла квартиру, 
из которой видны 
эти башни. Они 
т а к  н е о б ы ч н о 
переливаются на 
закате. В детстве 
я  жила в  доме, 
где у меня было 
окно, которое вы-
ходило на кирпич-

ную стену. Я всегда мечта-
ла, что, когда вырасту, у ме-
ня будет вид на весь город. 
И я ее исполнила, — гово-
рит Светлана.
Сейчас актриса живет на 
11-м этаже, но выше поку-
пать квартиру пока не ре-
шается. Когда она была на 
экскурсии в высотках, на 
83-м этаже, то даже к окну 
не могла подойти: такой 
масштаб ее пока пугает.

— Я могу наслаждаться пей-
зажем и всей этой красотой 
со стороны. Я из тех людей, 
которые просто радуют-
ся зажигающимся огонь-
кам, — добавила Светлана.
Затем не спеша мы спусти-
лись на Москворецкую на-
бережную. Прежде Листова 
не была большой любитель-
ницей прогулок, но в какой-
то момент все изменилось.
— На съемках я встретила 
свою любовь — Артема, 
и он стал показывать мне 
Москву. Мы можем часами 
гулять по Арбату. Особенно 
люблю проводить время 
в Коломенском. Эти обыч-
ные для москвичей места 
мне совсем еще не при-
елись,  — пояснила Светла-
на. — Я много была за гра-
ницей, но для меня город 
Москва пока самый краси-
вый. Огромнейший восторг 
недавно доставила поездка 
на фуникулере от Лужников 
до Воробьевых гор. 
У Светланы каждый день 
н о в о е  о т к р ы т и е .  О н а 
и представить не могла, 
что, не выезжая за пределы 
МКАД, можно очутиться 

в лесу, где поют птички и со-
всем не слышно городского 
шума.
— Рядом с домом Покров-
ский парк. По выходным 
сажусь на велосипед и еду 
к источнику, который там 
находится. Иногда беру ка-
кую-нибудь книжку и на-
слаждаюсь тишиной, — де-
лится Листова. 
Светлана уверена, узнавать 
Москву с ее улочками, скры-
тыми от глаз большинства 
прекрасными местами, она 
будет еще долго.

В столице есть 
уголки, кото-
рые заставляют 
вспомнить о род-
ных местах 

Актриса снимается 
в кино только пару 
лет. На ее счету уже 
такие работы, как 
«Жуки», «Короче», 
«Беспринципные». 
До этого Светлана 
со студенчества 
играла в КВН, а так-
же 15 лет работала 
в качестве режиссе-
ра, шеф-редактора 
и ведущей программ. 
Имеет два высших 
образования, одно 
из которых  — аграр-
ное, получила по на-
ставлению отца.

ДОСЬЕ

Светлана любит 
гулять по мосту 
в парке «Зарядье» 
и наблюдать 
за проходящими 
кораблями

Со звездой гуляла 
Юлия Зыкина
vecher@vm.ru

Встретить знаменитость в столице можно где угодно. 
В рубрике «Прогулка со звездой» «Вечерка» отправляется 
с известными людьми по их памятным местам. Сегодня 
это российская актриса Светлана Листова.

Такой 
масштаб 
меня 
пугает
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■ Вчера мэр Москвы 
Сергей Собянин осмо-
трел новый дом, по-
строенный по програм-
ме реновации, и Центр 
биатлона в Митине. 
В этом районе Северо-За-
падного округа столицы 
новоселье справят жильцы 
четырех пятиэтажек, меж-
ду которыми прямо сейчас 
распределяют просторные 
квартиры в доме № 33 по 
улице Парковой. Для них 
все готово: первые этажи 
отданы под магазинчики, 
здесь же Центр информи-
рования по вопросам пере-
селения, в котором жильцы 
получают необходимую по-
мощь. Расселить предстоит 
242 семьи, 208 из них уже 
выбрали квартиры, осталь-
ные — в процессе выбора 
нового жилья.
Например, семейство Вол-
ковых совсем скоро пере-
едет из своей квартиры 
площадью 64,3 «квадрата» 
в старенькой пятиэтажке 
в квартиру побольше. При-
бавка в метраже составит 

сразу десять квадратных 
метров. Пенсионеры Вик-
тор и Лариса Волковы и се-
мья их дочери сейчас живут 
на пятом этаже, а переехать 
решили на восьмой.

К новосельям все готово: 
здание оснащено умными 
счетчиками, которые пере-
дадут все показания воды 
и электроэнергии, систе-
мами безопасности, отдел-

ка квартир выполнена по 
высшему разряду. Светлые 
обои, установленная сан-
техника, межкомнатные 
двери и даже металличе-
ские сетки для кондицио-

неров предусмотрены в со-
временной многоэтажке. 
— На одном уровне сделаны 
подъезды и лифты, первые 
этажи отданы под объекты 
торговли и услуг, — ска-

зал мэр. — Балконы 
остекленные, в доме 
установлены умные 
датчики, система 
противопожарной 
безопасности.

Вторая новостройка в Ми-
тине станет хорошим домом 
для спортсменов. Комплекс 
«Новая звезда» предназна-
чен для проведения круг-
логодичной спортивной 

подготовки по биатлону, 
гандболу, лыжным гонкам 
и спортивному ориентиро-
ванию. Здесь будут прохо-
дить тренировки учащих-
ся городских спортивных 
школ. Также спорткомплекс 
смогут посещать все желаю-
щие. Расположенная рядом 
в лесопарковой зоне лыж-
ная трасса предназначена 
для проведения трениро-
вок на открытом воздухе. 
Сергей Собянин пообещал 
рассмотреть возможность 
совместного проекта с Мо-
сковской областью по соз-
данию трассы для биатло-
нистов рядом с центром.
Открытие Центра биатлона 
«Новая звезда» в Митине 
запланировано на август. 
В настоящее время ведется 
наладка оборудования. 
Василиса Чернявская
vecher@vm.ru

Долгожданные 
метры
В Митине переезда ждут жители 
пятиэтажек и спортсмены

Реновационные дома оснаща-
ют умными счетчиками 

2 июня 2021 года. Мэр Москвы Сергей Собянин 
общается с жителями района Митино Ольгой 
Сапуновой (слева) и Любовью Бирючковой, которые 
переезжают в новостройку на улице Парковой (1). 
Новый центр биатлона на улице Барышихе (2)

+15°С
Завтра утром +13°С, ясно

Ветер 3–6 м/с

Атмосферное давление 756 мм

Влажность воздуха 49%

Погода вечером

— Село было образовано в XIX веке как дача купца 
Плетникова, — рассказывает краевед Владислав Благо-
вестов. — Здесь проживали несколько рабочих, которые 
ухаживали за рогатым скотом и лошадьми, а также 
 за охотничьими собаками. Вскоре в селе появилось два 
помещичьих дома и каменная церковь. Но в советское 
время ее закрыли, и сейчас она находится в полуразру-
шенном состоянии. Теперь ее хотят реставрировать.

А в это время в Андрейкове 
Смоленской области +12°C

Дозвонился Андрей Объедков vecher@vm.ru

Заключение любого догово-
ра задним числом — это по 
существу фальсификация: 
изготовление не поддельно-
го, но подложного докумен-
та. Если компания заняла 
такую позицию, с ней пред-
стоит длительная борьба, 
так как она намерена полу-
чить с вас средства за про-
шлые годы. 
Из письма не ясно, как опла-
чивали собственники ком-
мунальные услуги и стоит 
ли в доме счетчик. Если 
да, то проблем никаких не 
должно возникнуть. Расчет 
услуг идет по фактическому 
использованию. Если нет, то 
мы уже неоднократно писа-
ли, что и газ, и свет, и вода, 
и тепло считают по так на-
зываемым нормативам. По 
ним выходит всегда дороже. 
Но в любом случае квитан-
ции все оплачены, поэтому 
с компанией по газовому 

обслуживанию торопиться 
не стоит. В данной ситуации 
необходимость заключения 
договора у них, а не у нашей 
читательницы. А вот если бы 
газовый кран был перекрыт, 
поломан или заварен, то 
в услугах подобных компа-
ний нуждались бы сами соб-
ственники. Ведь с помощью 
газа в частных загородных 
домах не только готовят, но 
и обогревают все помеще-
ния в течение года.
Для решения проблемы сна-
чала необходимо опреде-
лить, какое подразделение 
вас обслуживает, москов-
ское или областное, затем 
стоит письменно обратиться 
в компанию для заключения 
договора. По сути, у них нет 
оснований вам отказать. 
Если же процедура будет 
затягиваться, можно обра-
титься в прокуратуру или же 
решить вопрос через суд.

Денег лишних не получат

Леонид Ольшанский
Почетный адвокат России

НАРОДНЫЙ АДВОКАТ

На сложные юридические 
и правовые вопросы 
читателей «Вечерки» отвечает 
наш постоянный эксперт.
Виктория Клинова, ЗелАО:
В 2017 году купили дом, но заселились 
только сейчас. Счета все оплачивали, 
но теперь компания по газовому обслу-
живанию стала требовать заключить 
договор от 2018 года, что делать?

КАТ

д

Мэр Москвы Сергей 
Собянин обсудил 
развитие столичного 
образования с жи-
телями СВАО и рас-
сказал о достижениях 
московского образо-
вания. На своем пер-
сональном сайте он 
подвел итоги встречи: 
столичные школы, не-
зависимо от района 
города, предоставля-
ют качественное об-
разование. На гранты 
могут рассчитывать 
как сами образова-
тельные учреждения, 
так и ученики.

Тем временем
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Благоустройство

■ Столичные комму-
нальщики приступили 
к комплексному бла-
гоустройству острова 
Балчуг, также известно-
го как Золотой или Бо-
лотный. Его набереж-
ные, улицы, переулки 
и скверы планируется 
привести в порядок 
к сентябрю. 
Как сообщили в Комплексе 
городского хозяйства го-
рода, вчера началось обу-
стройство трех набереж-
ных: Космодамианской, 
Раушской и Софийской, 
а также Репинского сквера 
на Болотной площади и Фа-
леевского переулка. Ранее 
работы начались также на 
Садовнической набереж-
ной, одноименной ули-
це и в 1-м и 2-м Раушских 
переулках.
— Благоустройство про-
водится в рамках единой 
концепции преображения 
столичных набережных, 
цель которой — сделать тер-
риторию у воды комфорт-
ной и функциональной. 
С 2011 года отремонтиро-
ваны 32 набережные общей 
протяженностью около 
60 километров. В истори-
ческой части города создан 
единый комфортный пеше-
ходный маршрут вдоль на-

бережных от «Москвы-Сити» 
до Таганской площади, — 
рассказал заместитель мэра 
по вопросам жилищно-ком-
мунального хозяйства и бла-
гоустройства Петр Бирюков. 
До осени с улиц и набереж-
ных острова уберут вися-
щие провода, их уложат 
в специальные коллекторы, 
везде реконструируют во-
досточную сеть, приведут 
в порядок тротуары, проез-
жую часть и газоны. Также 
планируется высадить без 
малого 600 деревьев и более 
11 тысяч кустарников.
Иван Сиренев
vecher@vm.ru

Золотой 
остров 
преобразят

Комиссариатский мост 
после благоустройства

Опасный полет
Вчера Московская меж-
региональная транс-
портная прокуратура 
организовала проверку 
после публикации видео 
блогера Михаила Литви-
на. На кадрах вертолет 
совершает полет с муж-
чиной, прикрепленным 
к фюзеляжу липкой лен-
той. Ранее сообщалось, 
что блогер договорился 
с владельцем вертолета 
о полете в районе Ра-
менского. По указанию 
Литвина пилот разрешил 
участникам видеосъем-

ки совершить задуман-
ное. Тем самым он под-
верг жизнь и здоровье 
героев сюжета опасно-
сти. Проверка поручена 
прокурору по надзору 
за исполнением законов 
на воздушном и водном 
транспорте. При на-
личии оснований будут 
приняты меры. 

■
Перестрелка
на Марксистской
Столичные правоохра-
нители задержали трех 
человек после стрельбы 
на Марксистской улице. 

Между гражданами про-
изошел конфликт, 
один из них от-
крыл стрельбу 
из травматиче-
ского оружия. 
В результате 
один человек был 
госпитализирован 
с ранением руки 
и ноги. По факту 
случившегося прово-
дится проверка.

■
Фотосессия 
провалилась
Полиция возбудила уго-
ловное дело по факту 

кражи рюкзака 
с фототехникой 

на сумму более мил-
лиона рублей. Инцидент 
произошел в помеще-
нии академии, в кото-
рой проводятся курсы 
и тренинги по бизнесу 
для женщин. К право-
охранителям обратилась 

основатель учреждения. 
Она рассказала, что про-
водила фотосессию, 
при ней был рюкзак 
с двумя фотоаппаратами, 
объективами и картами 
памяти. После окончания 
работы она пошла на тре-
нинг в соседний зал, 
а сумку оставила. После 
мероприятия женщина 
обнаружила, что рюкзак 
пропал. С места происше-
ствия сняты два отпечат-
ка пальцев, просматри-
ваются записи с камер 
видеонаблюдения.
Анна Балюк
vecher@vm.ru

Происшествия

■ Становится по-
летнему тепло, и ко-
мариный писк можно 
услышать все чаще. 
О том, чем это чрева-
то и как защититься 
от мелких насекомых, 
«Вечерке» рассказал со-
трудник кафедры общей 
экологии и гидробио-
логии биологического 
факультета МГУ имени 
М. В. Ломоносова Ва-
дим Марьинский.
Весной, после тая-
ния снега, остается 
много луж, кото-
рые неделями не 
пересыхают, в них 
и развиваются ко-
мары.
— Взрослая особь 
вырастает из яйца 
недели за две, — 
рассказывает уче-
ный. — Все зависит 
от температуры и влажно-
сти. Если луж после таяния 
снега осталось много, а по-
том установилась теплая 
погода, то первые комары 
в наших широтах появляют-
ся во второй половине мая. 
А к началу июня их стано-
вится много.
Срок жизни самок комаров, 
а именно они пьют нашу 
кровь, в среднем составляет 
около месяца. Чем прохлад-
нее, тем дольше они живут.
— В результате комары, 
которые массово вывелись 
в весенних лужах, сохраня-
ют активность до середи-
ны лета, затем количество 
насекомых постепенно 
снижается, — продолжает 
Вадим Марьинский. — Ли-
чинки комаров могут раз-
виваться в любых услови-
ях, но в водоемах, где есть 
рыба, их в больших количе-
ствах съедают.
Но если идеальные условия 
для развития кровососов — 
большое количество луж, 
которые долго не высыха-

ют, — сохраняются все лето, 
то комары будут досаждать 
до холодов. Так бывает, ког-
да лето выдается теплым 
и дождливым.
Периодически появляется 
информация, будто ученые 
выяснили, что гастрономи-

ческие предпочтения кома-
ров зависят от тех или иных 
характеристик людей.
— Возможно, некоторые 
люди действительно вкус-
нее, но наверняка мы этого 
не знаем. Ведь массовых 
исследований не прово-

дилось, — утверждает уче-
ный. — Комары прекрасно 
чувствуют запахи, поэтому, 
если человек вспотеет, его 
быстро найдут. Они хоро-
шо чувствуют тепло, по-
этому в сумерках им найти 
свою жертву намного про-

ще, чем в полуденный зной. 
Впрочем, репелленты от ко-
маров прекрасно помогают 
всем без исключения.
Поэтому при походе в лес 
обязательно опрыскайтесь 
защитными средствами.
— Нужно внимательно чи-
тать инструкцию: одни пре-
параты можно наносить на 
кожу, другие ни в коем слу-
чае не должны с ней контак-
тировать. Та же история со 
средствами, которые отпу-
гивают или уничтожают ко-
маров в закрытых помеще-
ниях: все они эффективны 
и совершенно безвредны, 
если следовать инструкции.
А если комары вас все-таки 
покусали?
— Единственная непри-
ятность, к которой может 
привести укус, — это зуд, — 
уверяет специалист. — Если 
укус сильно чешется, обра-
ботайте его. Средства для 
снятия симптома можно 
купить в аптеке, они пре-
красно работают. 
Николай Акимов
vecher@vm.ru

Позудит и перестанет

Современные репелленты прекрасно отпугивают насекомых и не вредят человеку, 
главное — соблюдать инструкцию по применению

Насекомые 
более 
активны 
в темное 
время суток 

комары переносят 
многие заболевания, 
но в наших широтах 
их возбудители не вы-
живают. Например, 
малярийные комары, 
которые встречаются 
и в Подмосковье, со-
всем не так опасны, 
как их африканские 
сородичи. Поэтому 
беспокоиться, что на-
секомые чем-то вас 
заразят, не стоит.
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«Зенита» Вячеслав Караваев 
и поразил цель. Но и другие 
лидеры нашей сборной — 
защитник Георгий Джикия, 
полузащитник Александр 
Головин и форвард Артем 
Дзюба — на ходу. А это за-
лог того, что наша команда 
вполне способна прыгнуть 
на Евро выше головы, как 
и на домашнем ЧМ-2018. Ка-
ков базис для такого предпо-
ложения? Да потому что на 
сборах в Австрии, которые 
длились девять дней, наши 
игроки пахали на трениров-
ках до седьмого пота. По сло-
вам очевидцев, во время тя-
желейших занятий главный 
тренер Станислав Черчесов 
знай себе приговаривал: 
«Сейчас умираем, чтобы по-
том было легко».
Тренер знает, о чем говорит. 
Хорошая физическая фор-
ма игроков — важнейший 
козырь сборной России — 
вполне себе средней по ев-
ропейским меркам. Козырь 
этот может нивелировать 
даже преимущество фут-
болистов сборных Бельгии 
или, скажем, Дании, как 
в технике владения мячом, 
так и в быстроте игрового 
мышления. 
Главное для Черчесова — 
в полной боевой готовности 
стартовать на Евро, кото-
рый пройдет в 11 городах 
с 11 июня по 11 июля. Со-
всем скоро Россия в группе 
B сыграет с Бельгией (12 ию-
ня,  Санк т-Петербург) , 
Финляндией (16 июня, 
Санкт-Петербург) и Данией 
(21 июня, Копенгаген).

Спорт-блиц

■ Тренерский штаб 
сборной России назвал 
список игроков, которые 
примут участие в мат-
чах чемпионата Европы 
по футболу, который 
стартует 11 июня.
В заявку вошли 26 футбо-
листов. В составе нашей 
команды 11 игроков мо-
сковских клубов: четыре 
футболиста ЦСКА, три спар-
таковца, по два представи-
теля «Динамо» и «Локомо-
тива». До старта Евро-2020 
осталась всего неделя. 
Из расширенного состава 
сборной России из 30 игро-
ков в список не попали чет-
веро — вратарь Андрей Лу-
нев («Зенит»), защитники 

Роман Евгеньев («Динамо») 
и Илья Самошников («Ру-
бин»), а также полузащит-
ник Арсен Захарян («Дина-
мо»), из-за ангины даже не 
поехавший на тренировоч-
ные сборы в Австрию. Име-
на еще трех неудачников 
были объявлены 2 июня 
после окончания девятид-
невного сбора в Нойштифте 
и товарищеского матча со 
сборной Польши. 
Игра с поляками во Вроц-
лаве 1 июня завершилась 
вничью — 1:1. На большее 
равные по классу соперни-
ки, пожалуй, и не наиграли. 
Понятно, что сыграй за по-
ляков их лидер — супербом-
бардир «Баварии» Роберт 
Левандовски, трем нашим 
центральным защитни-
кам пришлось бы гораздо 
тяжелее. 
Тем более что и без напо-
ра Левандовски оборона 

Берегись, Канада
В четвертьфинале ЧМ-2021, 
который проходит в Риге, 
сборная России заняла пер-

вое место в группе В и в чет-
вертьфинале сыграет с ка-
надцами. Матчи 1/4 фи-
нала пройдут 3 июня. Со-
гласно рейтингу турнира, 
сборная России занимает 
второе место вслед за ко-
мандой США. А это значит, 
что в случае успеха в матче 
с канадцами россияне точ-
но не сыграют в полуфина-
ле с американцами и сбор-
ной Германии. По словам 
Вячеслава Фетисова, за 
исход игры с Канадой пере-
живать не стоит. Поединок 
с канадцами начнется се-
годня в 20:15. 

■
В «Реале» 
новый тренер
Главным тренером фут-
больного к лу ба  «Реа л 
Мадрид» стал 61-летний 
итальянский специалист 
Карло Анчелотти, недавно 
покинувший английский 
«Эвертон». В мадридском 
клубе Анчелотти сменил 
знаменитого француза 
Зинедина Зидана. «Папа 
Карло» уже работал в «Реа-
ле» (2013–2015) и выиграл 
с этой командой четыре 
серьезных трофея. А «Эвер-

тон» под руководством 
Анчелотти занял лишь 
10-е место в АПЛ и даже не 
попал в еврокубки. Фран-
цуз Зидан покинул «Реал» 
по своей инициативе. 
В завершившемся не-
давно сезоне он вы-
вел мадридский 
клуб в полуфинал 
Лиги чемпионов, 
а в чемпионате 
И с п а н и и  фу т -
больный клуб 
«Реал Мадрид» 
сумел з анять 
уверенное вто-
рое место.

■
Бой 
за 400 миллионов
Чеченский промоушен 
Absolute Championship 
Akhmat (ACA) предложил 

российскому бойцу 
смешанного стиля 

(MMA) Хабибу 
Нурмагомедову 

400 миллионов 
рублей за про-
щальный бой. 
На счету бой-
ца уже 29 по-
бед в 29 по-
единках.

Спортивная жизнь наконец-то вновь набрала серьезные обороты — 
событий все больше и больше. Итогами недели с читателями 
«Вечерки» — скандалами, новостями, комментариями — 
продолжает делиться наш обозреватель Руслан Карманов 
в рубрике «Финальный свисток». 

1 июня 2021 года. 
Артем Дзюба 
(слева) и Томаш 
Кендзера в матче 
между Польшей 
и Россией

■Вратари: 
1. Антон Шунин
(«Динамо»)
12. Юрий Дюпин
(«Рубин»)
16. Матвей Сафонов 
(«Краснодар»)
■Защитники: 
14. Георгий Джикия 
(«Спартак»)
2. Марио Фернандес
(ЦСКА)
3. Игорь Дивеев 
(ЦСКА)
18. Юрий Жирков
(«Зенит»)
4. Вячеслав Караваев 
(«Зенит»)
13. Федор Кудряшов 
(«Антальяспор»)
5. Андрей Семенов 
(«Ахмат»)
■Полузащитники: 
8. Дмитрий Баринов
(«Локомотив»)
19. Рифат 
Жемалетдинов 
(«Локомотив»)
26. Максим Мухин 
(ЦСКА)
17. Александр Головин 
(«Монако»)
21. Даниил Фомин 
(«Динамо»)
11. Роман Зобнин 
(«Спартак»)
20. Алексей Ионов 
(«Краснодар»)
23. Далер Кузяев
(«Зенит»)
24. Андрей Мостовой
(«Зенит»)
7. Магомед Оздоев 
(«Зенит»)
25. Денис Макаров 
(«Рубин»)
15. Алексей Миранчук 
(«Аталанта»)
6. Денис Черышев 
(«Валенсия»)
■Нападающие:
22. Артем Дзюба 
(«Зенит»)
10. Антон Заболотный 
(ЦСКА)
9. Александр Соболев 
(«Спартак»)

Состав команды 
на первенстве 
Евро-2020

Прыгнем 
выше 
головы?
сборной России временами 
больше напоминала Гуляй-
поле, чем неприступную 
крепость. Но обошлось. Про-
пустив гол уже на 4-й мину-
те матча, россияне отыгра-

лись еще в середине первого 
тайма, после выверенного 
диагонального паса Алек-
сандра Головина на угол 
чужой вратарской, куда 
первым ворвался защитник 

Главное — в полной боевой 
готовности стартовать на Евро 

СБОРНАЯ

водством 
нял лишь 
Л и даже не 
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Прямая 
речь

После десятидневного 
тренировочного сбора 
наша команда во Вроц-
лаве смотрелась лучше, 
чем поляки. Мы опре-
деленно играли лучше. 
Но Польша выглядит 
слабее Бельгии и Да-
нии, а это значит, сбор-
ной России надо при-
бавлять, чтобы на Евро 
выйти из группы.

Вячеслав 
Колосков
Почетный 
президент РФС
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■ Россияне стали 
на 37,3 процента чаще 
жаловаться на медиков. 
Об этом свидетель-
ствуют данные Рос-
здравнадзора. Зачастую 
пациенты недовольны 
услугами врачей, навя-
зывающих платные ус-
луги. «Вечерка» узнала, 
на какие процедуры 
соглашаться бес-
полезно.
Лидируют в на-
вязывании услуг 
с т о м а т о л о г и . 
К л а с с и ч е с к и й 
пример приводит 
президент Лиги 
защиты пациен-
тов А лександр 
Саверский:

— Человек приходит в част-
ную медклинику с карие-
сом на двух зубах, а уходит 
с перекошенной челюстью, 
потому что его убедили ме-
нять все зубы.
Нередко вместо того, чтобы 
восстановить зуб, поста-
вив пломбу, стоматологи 

предлагают коронку, по-
тому что она дороже, а то 
и имплант — он стоит еще 
больше.
Зачастую платные клиники 
предлагают пройти физио-
терапию, причем без основ-
ного лечения. Например, 
курса антибиотиков. 

— Запомните: физиоте-
рапия эффективна только 

вместе с основной тера-
пией либо после нее, — 
предупреждает врач-

терапевт высшей 
категории Лариса 
Алексеева.
Александр Савер-
ский отмечает, 

что очень часто пациентам 
навязывают услуги в пла-
стической хирургии.
— Доходит до анекдота. 
Я видел рекламу акции: 
«Вторая грудь — бесплат-
но!» — вспоминает эксперт.
Нередко врачи навязывают 
и серьезные операции.

— Однажды ко мне пришел 
молодой человек, у которо-
го при большой нагрузке 
вылетал из сустава указа-
тельный палец, — расска-
зывает травматолог Сергей 
Татищев. — В частной кли-
нике ему рекомендовали 
операцию. Но в кистях рук 
находится много сухожи-
лий, и лишний раз их лучше 
не резать! Я объяснил ему, 
как  разрабатывать кисть 
с помощью ручного трена-
жера. 
Бесполезные процедуры 
могут навязывать и по по-
лису ОМС, чтобы получить 
деньги из Фонда обяза-
тельного медстрахования. 
Единственный выход — по-
советоваться еще с одним 
врачом, работой которого, 
например, остались доволь-
ны ваши знакомые. 
Никита Миронов
vecher@vm.ru
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Как врачи навязывают 
бесполезные услуги 

Вторая 
грудь 
бесплатно

Чаще всего 
обманывают 
стоматологи 
и пластиче-
ские хирурги 

По полочкам

Пациентам в клиниках 
предлагают ряд ана-
лизов, которые якобы 
позволяют выявить 
предрасположенность 
к заболеваниям.
Основатель и владелец 
медицинской онлайн-ла-
боратории Ва-
лерий Савано-
вич (на  фото) 
утверждает, что 
полностью бес-
полезных анали-
зов не бывает, но 
есть те, понять 
значение кото-
рых может только врач:
■ Анализ на антитела 
IgG на пищевую неперено-
симость. Он не поможет уз-
нать, есть ли у вас пищевая 
непереносимость, а всего 

лишь покажет, какой про-
дукт вы ели. 
■ Анализ IgE антител к ал-
лергенам. Он не помогает 
заранее узнать, какие про-
дукты будут вызывать ал-
лергию. Уровень IgE повы-
шается только после попа-

дания аллергена 
в организм.
■ Анализы на 
онкомаркеры 
не используются 
для первичной 
диагностики ра-
ка. Они нужны 
для контроля за 

ходом лечения, к тому же 
уровень онкомаркеров 
может расти из-за куре-
ния или воспалительных 
процессов. Чтобы выявить 
рак на ранней стадии, па-

циенту обязательно нужно 
регулярно посещать врача-
онколога. 
■ Иммунограмма не по-
казывает состояние имму-
нитета. Этот анализ нужно 
сдавать пациентам с онко-
логией крови и иммунной 
системы или с ВИЧ. 
■ Анализ С-пептид нужен 
для проверки выработки 
инсулина поджелудочной 
железой и применяется 
в диагностике сахарного 
диабета. Но сдавать его при 
нормальном уровне глюко-
зы и гликированного гемо-
глобина не нужно — если 
оба эти показателя в норме, 
то сахарного диабета у вас 
точно нет.
Марина Маслова
vecher@vm.ru

Иммунитет и аллергию не распознать

Девушки, жела-
ющие увеличить 
грудь, зачастую 
бывают жертва-
ми аферистов 

Я работал в частном меди-
цинском центре и знаю, как 
все устроено. Мне, напри-
мер, начальство очень реко-
мендовало отправлять всех 
пациентов на электрокарди-
ограмму (ЭКГ), потому что 
это были дополнительные 
деньги в кассу. Просили от-
правлять всех, даже тех, ко-
му это было не нужно. Ведь 
частная медклиника — это 
бизнес. А цель 
бизнеса — из-
влечение мак-
симальной при-
были. Поэтому 
пациенту будут 
предлагать все 
подряд — что 
надо и не надо.
К ак не  с тать 
жертвой обмана? Первый 
вариант — самостоятельно 
найти в интернете стандар-
ты обследования для госу-
дарственных медучрежде-
ний, утвержденные Мин-
здравом. В этих стандартах 
четко расписан перечень 
анализов, необходимых для 
постановки того или иного 
диагноза. Если, например, 
врач сказал, что подозре-
вает у вас гипертонию, вы 
можете узнать, какие имен-
но обследования и анализы 
вам для постановки диа-
гноза нужны. Вот их и не-
обходимо сделать. А все, 
что «сверху», — это уже ваш 
выбор. Второй способ избе-
жать обмана — найти вра-
ча, которому вы доверяете, 

и посоветоваться с ним. При 
этом я бы рекомендовал док-
тору заплатить, ведь он тра-
тит на вас свое время и силы. 
К тому же, кто знает, может 
быть, придется обратиться 
еще раз. Кстати, особенно 
внимательным следует быть 
при чекапах, или, проще го-
воря, профосмотрах. Обыч-
но они происходят так: вы 
приходите в клинику, выби-

раете стандарт-
ный или расши-
ренный список 
анализов и об-
с л е д о в а н и й , 
а потом беседу-
ете с врачом, где 
он анализирует 
ваши жалобы. 
И вот этот врач, 

в зависимости от своей со-
вести и уровня профессио-
нализма, и может пореко-
мендовать сделать какие-то 
еще дополнительные обсле-
дования. Есть вероятность, 
что часть их совершенно 
не нужна. Возможно, врач 
просто перестраховыва-
ется. Или же на него давит 
начальство, требующее по-
полнить кассу. В любом слу-
чае платить придется вам! 
Вот именно в этом случае 
особенно необходим неза-
висимый эксперт. Сейчас их 
нетрудно найти в интерне-
те, почитав отзывы. Да, вы 
ему заплатите. Зато велика 
вероятность, что в дальней-
шем сэкономите на ненуж-
ных медуслугах. 

Сразу готовьтесь, что вас 
начнут разводить

Андрей Звонков
врач-терапевт неотложной помощи

КОМПЕТЕНТНО

Мнение автора 
колонки может 
не совпадать 

с точкой зрения 
редакции «Москвы 

Вечерней»
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Немного экзотики 
У нас огурцы едят с со-
лью, маринуют, но, воз-
можно, мы не правы? 
В Иране, например, 
огурчики считают фрук-
тами и подают вместе 
со сладостями — на де-
серт! А еще на свете 
есть такое чудо, как 
огуречное дерево. Растет 
оно в Индии, Таиланде, 
Сингапуре, Индонезии, 
Малайзии и на острове 
Сокорта, это в 250 ки-
лометрах от Сомали. 

Жара там страшная, 
и на дереве билимби 
растут плоды, которые 
легко перепутать с огур-
цами — по крайней мере 
издалека. Что любопыт-
но: цветоносы у дерева 
появляются прямо 
из ствола! А сами плоди-
ки — ребристые, 5–8 см 
в длину, «огурчики», со-
бранные в кисти, точно 
бананы. Мякоть плодов 
кислая, похожая на же-
ле, из них варят джем. 

Немно
У нас огурцы
лью, марину
можно, мы н
В Иране, нап

— Почему речь идет о посад-
ке именно после 9 июня? По-
тому что угроза возвратных 
заморозков в Подмосковье 
всегда имеется. До этого 
времени нужно успеть под-
готовить для огурцов грядку. 
Эти овощи любят, когда им 
тепло, ценят землю жирную, 
с навозцем, так что заправьте 
ее как надо: там будет хорош 
и перепревший компост, 
и удобрения, можно ссыпать 
в грядку траву после первых 
покосов газона. Но сделать 
это нужно так: насыпьте ее 
в ведро, накройте крышкой 

и оставьте на солнце. Когда 
трава начнет преть, вы ми-
нимизируете шанс прорас-
тания, хотя он и так невелик, 
но главное — запустите пра-
вильные процессы прения. 
После этого перекопайте 
грядку, добавляя траву рав-
номерно, видами. 
Какие огурчики вы выбе-
рете для посадки? Дело хо-
зяйское. Я бы советовал по-
садить и салатные огурцы, 
гладкоствольные, длинные, 
и с пупырышками, на засол-
ку. Смешивать посадки не 
стоит — растеряете в дебрях 
урожай. И пожалуйста, не 
забывайте огурцы рыхлить, 
для них это очень важно. 
Простимулировать же цве-
тение и образование завязей 
вам помогут как специаль-
ные препараты, так и обыч-
ная зола: полейте посадки 
зольным настоем, и они по-
кроются цветками, причем 
не пустоцветами. 

На следующей 
неделе, после 
9 июня, насту пает 
время посадки 
огурцов в грунт. 
Об особенностях 
этого процесса 
«Вечерке» рас-
сказал биолог 
Михаил Краснов 
(на фото). 

Й СЕЗОН Москва Вечерняя

Китайский 
змеевидный 
Очень похож на сорт «Китайское 
чудо», но в отличие от него 
еще и извивается как змея! 

Китайское 
чудо 
Цилиндрической 
формы огурцы дости-
гают 55–60 см в дли-
ну. Идеальны для са-
лата, имеют тонкую 
«шипастую» неров-
ную кожицу и легкий 
«зеленый» аромат. 
Очень урожайны. 
Для засолки не под-
ходят, хотя хозяйки 
уверяют, что огурцы 
отлично консерви-
руются дольками, 
а потом используются 
для рассольников 
и солянок. 

Почти лимон 
(Хрустальное 
яблоко)
Маленькие зеленые 
огурчики на ваших глазах 
превратятся на грядке 
в «лимоны», причем даже 
внешне, по форме! Очень 
оригинальный огурец, по-
вод для шуток и розыгры-
шей, еще и очень вкусен. 
Учтите — сорт пчелоопы-
ляемый. 

Мелотрия 
Не огурец, но плод из семейства тыквенных, вкусом 
на огурец очень и очень похожий. Этот африканский экзот 
все чаще появляется на участках у дачников. Однолетники 
с трехметровыми плетями, бывают сплошь увешаны не-
большими «арбузиками». «Мелотрию» едят в сыром виде, 
а также засаливают, как огурцы.

Серебристая 
дыня 
(Армянский 
огурец) 
Это забавная бахчевая 
культура, которую можно 
попытаться вырастить 
в теплице. Эти «огурцы» по-
крыты нежным серебристым 
опушением, в длину чуть 
изогнутые плоды достигают 
50 см. Растение не подвер-
жено болезням и устойчиво 
к перепадам температур. 
Вкус своеобразный — не-
что вроде тыквы, а кто-то 
чувствует в плоде «дынную» 
составляющую. 

Белого цвета
Плодоносят эти огурцы долго, выносят 
жару, устойчивы к болезням, растут 
в открытом грунте, хотя выводили эти 
огурцы для теплиц. Их едят в салатах 
и консервируют. Популярные сорта — 
«Белый ангел», «Снежный барс», 
«Невеста». 

Месье Оливье 
Наряду с пупырчатыми огурцами сто-
ит посадить хоть пару растений с огур-
чиками гладкокожими — например, 
вышеозначенного месье. Огурец 
ароматный, сладковатый, нежный, 
идеален для салата. 
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Прямая 
речь

Для русской кухни огу-
рец — важный и ничем 
не заменимый овощ. 
Его кладут и в окрош-
ку, и в салаты, жуют 
сырым, варят соле-
ным в рассольниках, 
некоторые гурманы 
любят огурцы с медом 
и укропом — непри-
вычное сочетание, 
но любопытное. 
И конечно, огурцы, 
особенно выращенные 
на грядке, это короли 
застолий — соленые 
и маринованные, они 
ни с чем не сравнимы. 
Будете солить — бери-
те те, что с пупырыш-
ками! Не ошибетесь! 

Татьяна 
Иваненко
Повар

Престиж
Тепличный огурчик отличается насы-
щенным темно-изумрудным цветом. 
«Престиж» покрыт колючками, точно 
ежик, этот огурец очень долго плодо-
носит, не горчит, отличается тонкой 
шкуркой и очень красивой формой. 
Длина — 10–12 см. Огурчик исполь-
зуется в свежем виде и для разно-
образных заготовок.

Тладианта 
сомнительная
Это многолетнее расте-
ние — на любителя, но те, 
кто «уважает» экзотику, 
оценит ее по достоинству. 
В средней полосе лиану 
используют для декори-
рования участка, добиться 
плодоношения трудно, 
поскольку «Тладианте» 
нужен особый опылитель, 
так что лучше опылять 
растение вручную — ват-
ной палочкой. Плоды 
имеют оригинальный 
сладкий вкус. 

Будь огурцом!

Герман в почете
Возможно, именно он фаворит наших дачников, поскольку реально 
всем хорош: ароматен, лишен горечи. Сорт раннего созревания, высо-
кой урожайности. 

Красотка 
Маша
Сорт «Маша» любит от-
крытый грунт и плевать 
хотела на болезни, не ре-
агирует даже на муч-
нистую росу! Очень кра-
сивые бело-салатовые 
огурчики кажутся кали-
брованными — «Маша» 
большая эстетка. Очень 
урожайна, используется 
и в салатах, и для консер-
вирования.

Санькина любовь 
Прекрасный сорт для теплицы, в одном узле — 
до 12 огурчиков. Салатовые, нежные, очень обиль-
но плодоносящие огурчики отличаются приятным 
вкусом, высокой плотностью и очень мелкими 
семенами. Используется в консервах, засолке 
и салатах.

Подготовила Ольга Кузьмина; vecher@vm.ru

Очень важно посадить 
овощи в плодородную 
землю, иначе они 
закапризничают 

Крупные крокодильчики
Страсть к гигантизму 
вненациональна: даже 
изящные японки, ценя-
щие все миниатюрное, 
радуются как дети, если 
им удается вырастить 
крупный овощ или 
фрукт. Но самый длин-
ный огурец вырастил од-

нажды англичанин Аль-
фо Кобба. Огурец достиг 
в длину 91,7 см, побив ре-
корд предыдущего года 
(89,2). Но вскоре Альфо 
затосковал: соперники 
нахально обошли его, 
двукратного чемпиона, 
предъявив на суд огород-

ников огурчики длиной 
больше метра! Все нача-
лось с преодоления ме-
тровой отметки, а потом 
появился лидер — огурец 
длиной 1 метр 20 см. 
Но зато огурец у Аль-
фо — самый тяжелый — 
12,5 килограмма!  
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Немного экзотики 
У нас огурцы едят с со-
лью, маринуют, но, воз-
можно, мы не правы? 
В Иране, например, 
огурчики считают фрук-
тами и подают вместе 
со сладостями — на де-
серт! А еще на свете 
есть такое чудо, как 
огуречное дерево. Растет 
оно в Индии, Таиланде, 
Сингапуре, Индонезии, 
Малайзии и на острове 
Сокорта, это в 250 ки-
лометрах от Сомали. 

Жара там страшная, 
и на дереве билимби 
растут плоды, которые 
легко перепутать с огур-
цами — по крайней мере 
издалека. Что любопыт-
но: цветоносы у дерева 
появляются прямо 
из ствола! А сами плоди-
ки — ребристые, 5–8 см 
в длину, «огурчики», со-
бранные в кисти, точно 
бананы. Мякоть плодов 
кислая, похожая на же-
ле, из них варят джем. 

Немно
У нас огурцы
лью, марину
можно, мы н
В Иране, нап

— Почему речь идет о посад-
ке именно после 9 июня? По-
тому что угроза возвратных 
заморозков в Подмосковье 
всегда имеется. До этого 
времени нужно успеть под-
готовить для огурцов грядку. 
Эти овощи любят, когда им 
тепло, ценят землю жирную, 
с навозцем, так что заправьте 
ее как надо: там будет хорош 
и перепревший компост, 
и удобрения, можно ссыпать 
в грядку траву после первых 
покосов газона. Но сделать 
это нужно так: насыпьте ее 
в ведро, накройте крышкой 

и оставьте на солнце. Когда 
трава начнет преть, вы ми-
нимизируете шанс прорас-
тания, хотя он и так невелик, 
но главное — запустите пра-
вильные процессы прения. 
После этого перекопайте 
грядку, добавляя траву рав-
номерно, видами. 
Какие огурчики вы выбе-
рете для посадки? Дело хо-
зяйское. Я бы советовал по-
садить и салатные огурцы, 
гладкоствольные, длинные, 
и с пупырышками, на засол-
ку. Смешивать посадки не 
стоит — растеряете в дебрях 
урожай. И пожалуйста, не 
забывайте огурцы рыхлить, 
для них это очень важно. 
Простимулировать же цве-
тение и образование завязей 
вам помогут как специаль-
ные препараты, так и обыч-
ная зола: полейте посадки 
зольным настоем, и они по-
кроются цветками, причем 
не пустоцветами. 

На следующей 
неделе, после 
9 июня, насту пает 
время посадки 
огурцов в грунт. 
Об особенностях 
этого процесса 
«Вечерке» рас-
сказал биолог 
Михаил Краснов 
(на фото). 

Й СЕЗОН Москва Вечерняя

Китайский 
змеевидный 
Очень похож на сорт «Китайское 
чудо», но в отличие от него 
еще и извивается как змея! 

Китайское 
чудо 
Цилиндрической 
формы огурцы дости-
гают 55–60 см в дли-
ну. Идеальны для са-
лата, имеют тонкую 
«шипастую» неров-
ную кожицу и легкий 
«зеленый» аромат. 
Очень урожайны. 
Для засолки не под-
ходят, хотя хозяйки 
уверяют, что огурцы 
отлично консерви-
руются дольками, 
а потом используются 
для рассольников 
и солянок. 

Почти лимон 
(Хрустальное 
яблоко)
Маленькие зеленые 
огурчики на ваших глазах 
превратятся на грядке 
в «лимоны», причем даже 
внешне, по форме! Очень 
оригинальный огурец, по-
вод для шуток и розыгры-
шей, еще и очень вкусен. 
Учтите — сорт пчелоопы-
ляемый. 

Мелотрия 
Не огурец, но плод из семейства тыквенных, вкусом 
на огурец очень и очень похожий. Этот африканский экзот 
все чаще появляется на участках у дачников. Однолетники 
с трехметровыми плетями, бывают сплошь увешаны не-
большими «арбузиками». «Мелотрию» едят в сыром виде, 
а также засаливают, как огурцы.

Серебристая 
дыня 
(Армянский 
огурец) 
Это забавная бахчевая 
культура, которую можно 
попытаться вырастить 
в теплице. Эти «огурцы» по-
крыты нежным серебристым 
опушением, в длину чуть 
изогнутые плоды достигают 
50 см. Растение не подвер-
жено болезням и устойчиво 
к перепадам температур. 
Вкус своеобразный — не-
что вроде тыквы, а кто-то 
чувствует в плоде «дынную» 
составляющую. 

Белого цвета
Плодоносят эти огурцы долго, выносят 
жару, устойчивы к болезням, растут 
в открытом грунте, хотя выводили эти 
огурцы для теплиц. Их едят в салатах 
и консервируют. Популярные сорта — 
«Белый ангел», «Снежный барс», 
«Невеста». 

Месье Оливье 
Наряду с пупырчатыми огурцами сто-
ит посадить хоть пару растений с огур-
чиками гладкокожими — например, 
вышеозначенного месье. Огурец 
ароматный, сладковатый, нежный, 
идеален для салата. 

е-
й 
ь-
ч-
и 

о-
м 

-
р-
,

Прямая 
речь

Для русской кухни огу-
рец — важный и ничем 
не заменимый овощ. 
Его кладут и в окрош-
ку, и в салаты, жуют 
сырым, варят соле-
ным в рассольниках, 
некоторые гурманы 
любят огурцы с медом 
и укропом — непри-
вычное сочетание, 
но любопытное. 
И конечно, огурцы, 
особенно выращенные 
на грядке, это короли 
застолий — соленые 
и маринованные, они 
ни с чем не сравнимы. 
Будете солить — бери-
те те, что с пупырыш-
ками! Не ошибетесь! 

Татьяна 
Иваненко
Повар

Престиж
Тепличный огурчик отличается насы-
щенным темно-изумрудным цветом. 
«Престиж» покрыт колючками, точно 
ежик, этот огурец очень долго плодо-
носит, не горчит, отличается тонкой 
шкуркой и очень красивой формой. 
Длина — 10–12 см. Огурчик исполь-
зуется в свежем виде и для разно-
образных заготовок.

Тладианта 
сомнительная
Это многолетнее расте-
ние — на любителя, но те, 
кто «уважает» экзотику, 
оценит ее по достоинству. 
В средней полосе лиану 
используют для декори-
рования участка, добиться 
плодоношения трудно, 
поскольку «Тладианте» 
нужен особый опылитель, 
так что лучше опылять 
растение вручную — ват-
ной палочкой. Плоды 
имеют оригинальный 
сладкий вкус. 

Будь огурцом!

Герман в почете
Возможно, именно он фаворит наших дачников, поскольку реально 
всем хорош: ароматен, лишен горечи. Сорт раннего созревания, высо-
кой урожайности. 

Красотка 
Маша
Сорт «Маша» любит от-
крытый грунт и плевать 
хотела на болезни, не ре-
агирует даже на муч-
нистую росу! Очень кра-
сивые бело-салатовые 
огурчики кажутся кали-
брованными — «Маша» 
большая эстетка. Очень 
урожайна, используется 
и в салатах, и для консер-
вирования.

Санькина любовь 
Прекрасный сорт для теплицы, в одном узле — 
до 12 огурчиков. Салатовые, нежные, очень обиль-
но плодоносящие огурчики отличаются приятным 
вкусом, высокой плотностью и очень мелкими 
семенами. Используется в консервах, засолке 
и салатах.

Подготовила Ольга Кузьмина; vecher@vm.ru

Очень важно посадить 
овощи в плодородную 
землю, иначе они 
закапризничают 

Крупные крокодильчики
Страсть к гигантизму 
вненациональна: даже 
изящные японки, ценя-
щие все миниатюрное, 
радуются как дети, если 
им удается вырастить 
крупный овощ или 
фрукт. Но самый длин-
ный огурец вырастил од-

нажды англичанин Аль-
фо Кобба. Огурец достиг 
в длину 91,7 см, побив ре-
корд предыдущего года 
(89,2). Но вскоре Альфо 
затосковал: соперники 
нахально обошли его, 
двукратного чемпиона, 
предъявив на суд огород-

ников огурчики длиной 
больше метра! Все нача-
лось с преодоления ме-
тровой отметки, а потом 
появился лидер — огурец 
длиной 1 метр 20 см. 
Но зато огурец у Аль-
фо — самый тяжелый — 
12,5 килограмма!  
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■ Лето, как говорится, 
маленькая жизнь и... вы-
сокий гонорар. Уверены 
звезды российского шоу-
бизнеса. О том, сколько 
берут наши селебрити 
за свои выступления 
в период отпусков, рас-
сказали организаторы 
мероприятий и светской 
столичной жизни. 
— Летний чес по городам 
России для многих звезд де-
ло нелюбимое и по деньгам 
неблагодарное, — рассказа-
ла «Вечерке» эвент-менед-
жер одного из столичных 
концертных агентств Ири-
на Свиридова. — Хочется 
отдохнуть, побыть с семьей, 
поэтому выбирают меро-
приятия по цене. То есть 

в приоритете корпоративы. 
И ценник иногда выставля-
ется как за два выступления 
в зимний период. 
Дальше идут цифры и фак-
ты. Алла Пугачева, само со-
бой, просит больше всех — 

350 тысяч евро. То есть по 
курсу выходит в районе 
32 миллионов рублей. Со-
лидно, но примадонна мо-
жет и за эту сумму не согла-
ситься спеть, если у нее не 
будет желания. Предвари-
тельно нужно будет прове-
сти серьезные переговоры. 
Логично, что следом идет 
вторая примадонна нашего 
шоу-бизнеса, таинственная 
Земфира, которая уже дав-
ным-давно не дает большие 
концерты и специализиру-
ется на корпоративах для со-
лидных людей. За нее нужно 
заплатить почти в два раза 
меньше — 200 тысяч евро 
(18 миллионов рублей).
Григорий Лепс и Максим 
Га лкин — скромняшки 
и просят всего 11 миллионов 
рублей. Они готовы почаще 
выезжать на корпоративы. 
А Филипп Киркоров ока-
зался скромнее — выступит 
всего за 8 миллионов, даже 
Стас Михайлов ставит цен-
ник выше — 9 миллионов. 
Из наших красавиц-певиц 
в передовиках, но уже не та-
ких мощных, Елена Ваенга 
(5,4 миллиона) и Полина Га-
гарина, которая, несмотря 
на сумасшедшую популяр-
ность и рейтинги, выступит 
всего за 4,9 миллиона руб-
лей. Валерия и Ани Лорак 
тоже не рвачи и споют за 
4,5 миллиона рублей. 

Летние корпоративы звезд 
оказались дороже зимних

Топовые звезды 
не хотят напрягаться 
летом. Лучше отдо-
хнуть и спеть на паре 
корпоративов 

Алла всех дороже■ Актер театра и кино, 
общественный деятель 
Дмитрий Певцов нака-
нуне Дня защиты детей 
выпустил клип на пес-
ню «А знаешь, все еще 
будет!» вместе с твор-
ческими коллективами 
столицы. Артист рас-
сказал «Вечерке» о том, 
что считает важным 
в своей жизни, почему 
соцсети могут быть по-
лезны и как ему удается 
уживаться с творческой 
супругой. 

Дмитрий, на одном 
из творческих вечеров вы 
сказали, что в последнее 
время вас мало волнует 
актерская карьера и бо-
лее интересно  общение 
с людьми. Почему так? 
Оттого, что все роли меч-
ты уже сыграны или про-
сто с возрастом меняют-
ся жизненные ценности?
Ак терскую профессию 
считаю своим призванием 
и буду заниматься ею до 
тех пор, пока есть возмож-
ность и есть потребность 
во мне как актере. Никогда 
ничего не мечтал сыграть, 
играл то, что дают, но по-
скольку давали лучшие ро-
ли мирового театрального 
репертуара, я никогда не 
был обделен интересными 
проектами. Но в последние 
годы в рамках профессии 
стало узко, и сегодня мне 
хочется говорить с людьми 
о том, что меня волнует, бе-
сит, раздражает и о том, над 
чем я готов смеяться, пла-
кать и радоваться. Хочется 
поделиться этим с другими 
не в рамках какой-либо ро-
ли, а от себя лично. Именно 
поэтому существует мой му-
зыкальный проект, где я сам 
себе режиссер и выбираю 
материал и темы,  на кото-
рые общаюсь.
И все же Дмитрий Пев-
цов в первую очередь — 
это актер? Автогонщик? 
Музыкант? Педагог?
Дмитрий Певцов в первую 
очередь не актер, не музы-
кант и уже давно не автогон-

щик. Дмитрий Певцов в пер-
вую очередь — муж своей 
жены (артист женат на 
актрисе Ольге Дроздовой. — 
«МВ»), православный рос-
сиянин. Это самое главное. 
А потом уже все остальное, 
профессии и виды общения  
в рамках или вне рамок этой 
профессии с людьми.
Вы родились в Москве, 
город на ваших глазах 
строился, преображался, 
менялся. Какая Москва 
живет в вашем сердце? 
Я родился и вырос в Москве. 
И помню Москву, где не бы-
ло совсем ни одной машины 
иностранного производства 
и вообще машин было мало, 
и улицы были где-то гораздо 
уже, где-то было больше зе-
лени, но то, что происходит 
в столице, особенно послед-
ние лет десять, меня радует. 
Хотелось бы, чтобы москви-
чи сохраняли то особое теп-
ло, которое было раньше во 
взаимоотношениях соседей. 
У нас в коммуналке моего 
детства все праздники вме-
сте справляли, вместе горе-
вали, помогали друг другу. 
А теперь иногда не знают, 

кто сосед по лестничной 
клетке. Важно общаться, 
поддерживать друг друга.
И что можете сказать 
о столице сегодня?
Москва становится краше, 
красочней, веселее, удоб-
нее для всех людей. Я знаю, 
что правительство Москвы 
ведет гигантскую работу по 
расширению автомагистра-
лей, чтобы водителям было 

комфортно передвигаться, 
и это серьезная работа. У нас 
огромный город, где только 
официально проживают 
12 миллионов человек. В об-
щем и целом мне нравится, 
куда движется Москва.
Вы в прекрасной физиче-
ской форме, как поддер-
живаете?
Признаюсь честно, физи-
ческая форма поддержива-

ется с большим трудом, но 
стараюсь себя не запускать, 
поскольку пока это еще 
и важно. Например, на сцене 
«Ленкома» в спектакле «Без-
умный день, или Женитьба 
Фигаро», который идет уже 
28 лет и в котором я играю 
Фигаро, как в 1993 году са-
дился на шпагат, так про-
должаю этим заниматься 
и сегодня. Поддерживать 
физическую форму нужно, 
пришло то время, когда не-

обходимо заниматься здо-
ровьем, чтобы сохранить 
его. Помогает то, что я вос-
питывался в спортивной 
семье, привычка побеждать 
самого себя осталась. Ведь 
в спорте главное — победа 
не над соперником, а над са-
мим собой.
Дмитрий, вы давно зани-
маетесь музыкой. Дума-
ли стать автором слов? 

■ Дебют. Дмитрий вспоминает, что свою первую 
роль он сыграл в День театра, 27 марта 1984 года. 
На сцене Театра на Таганке в спектакле «На дне» 
в постановке Анатолия Эфроса он сыграл роль 
Васьки Пепла. Это был срочный ввод, так как спек-
такль уже шел в театре и, несмотря на то что все 
репетиции были отыграны, в день выхода на сце-
ну адреналин у артиста зашкаливал.

■ Случайности не случайны. О профессии 
актера, всенародной любви и признании Дми-
трий Певцов не мечтал. В детстве занимался 
спортом — конным, дзюдо и карате. После шко-
лы поступал в Педагогический, но не удалось — 
поймали со шпаргалкой. Год работал на заводе 
фрезеровщиком, а потом подал документы 
в ГИТИС и неожиданно для себя стал студентом 
крупнейшего театрального вуза Европы. 

■ Преподаватель. Несмотря 
на то что Певцов не поступил 
в Педагогический институт, 
как изначально планировал, 
преподавательская деятель-
ность все же не обошла его 
стороной. В 2013 году со-
вместно с супругой Ольгой 
Дроздовой (на фото) они на-
брали актерский курс. Дми-
трий преподает актерское 
мастерство в Институте со-
временного искусства, а так-
же с 2019 года заведует кафе-
дрой театрального искусства.

■ Певцов — один. Музы-
кальная карьера актера на-
чалась в 1999 году, именно 
тогда Дмитрий Певцов 
записал первую песню. 
Через пять лет вышел его 
музыкальный диск «Лунная 
дорога», который сразу же 
стал популярным. Сегод-
ня артист гастролирует 
со своей разножанровой 
музыкальной программой 
по городам России, геогра-
фия поездок обширна. Как 
в шутку говорит актер: пев-
цов много, а Певцов — один!

■ Счастливое число. Как говорит артист, чис-
ло 7 приносит ему удачу. С этой цифрой свя-
заны многие знаменательные события в его 
жизни. Дмитрий родился в 7-м месяце (июле), 
7-го числа впервые встретился со своей супру-
гой Ольгой Дроздовой и 7-го числа родился их 
сын Елисей. Поэтому каждое 7-е число месяца 
в семье Певцова  особый день. 

Детали к портрету Дмитрия Певцова

Сама скромность

■ Вчера певица Ольга Бу-
зова показала на видео, 
что просит в  гримерку 
и номер отеля у органи-
заторов концертов.
После выходки на концерте 
в Волгограде, когда Ольга по-
явилась в странном состоя-
нии, артистка решила проде-
монстрировать на странице 
в соей соцсети концертный 
райдер. Оказывается, она 
просит колбаску, физалис, 
сыр и чтобы тапочки были.
— Показываю вам свой уль-
традорогой уникальный 
райдер, чтобы ни у кого не 
возникало вопросов. Фрук-
ты, хлебушек, водичка, — со-
общила Ольга.
Сладостей в списке нет.

Мне колбаску 
с тапками

Еще раз

■ Вчера рок-музыкант 
и общественный дея-
тель Сергей Шнуров 
представил публике 
свою новую группу.
Два года назад экс-лидер 
группы «Ленинград» объ-
явил об окончании де-
ятельности коллектива 
и окунулся совсем в другую 
деятельность: телепро-
екты, продюсирование, 
семейная жизнь. Музыка 
стала для него чем-то вто-
ростепенным. 
Поклонники свыклись. 
Но не тут-то было: вчера 
музыкант выложил в сво-
ей социальной сети фото-
графию с брюнеткой на 
аттракционе и кратко под-
писал «Зоя». Именно так 
Сергей Шнуров назвал но-
вую группу и представил ее 
первый альбом. Увы, боль-
ше ничего о новоиспечен-
ном коллективе не извест-

но. Кроме одного: Шнуров 
всегда славился любовью 
к эпатажу. И в этот раз ис-
ключения не будет. Тем 
более что Сергей уже при-
думал уникальный бизнес-
план, как новая группа 
станет его новой золотой 
антилопой.

Не могу остановиться

Наблюдала за звездами 
Елена Соловей  
vecher@vm.ru

Записала Мария Маслова 
vecher@vm.ru
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Сам себе 
режиссер
Артист Дмитрий Певцов 
о творчестве, соцсетях 
и отцовстве

Дмитрий Анатольевич 
Певцов родился 8   ию-
ля 1963 года в Москве. 
В 1984 году окончил 
Государственный ин-
ститут театрального 
искусства (ГИТИС) 
и сразу же был при-
нят в труппу Театра 
на Таганке. В 1991 году 
актер был пригла-
шен в труппу театра 
«Ленком». За заслуги 
в области искусства 
в 2001 году получил 
звание народного ар-
тиста России. 

ДОСЬЕ

Понял, что можно говорить 
правду, а не работать на ду-
тую популярность 

Никогда не был автором, 
просто такого таланта Бог 
мне не дал. Я исполнитель. 
Могу прочувствовать мате-
риал и передать это чувство 
другим. Мои концерты — 
это не только музыка, это 
искренний разговор со зри-
телем о том, что мне близко, 
что меня волнует. Радует, 
что зал откликается. Значит, 
мы переживаем в унисон.
Интересно, а как ужи-
ваются два творческих 
человека в одной семье? 
Сложно или, наоборот, 
на «одной волне» все лег-
ко и просто?
Если это не два эгоцентрика, 
все будет нормально. Мы 
прежде всего дома муж и же-
на и самые большие друзья. 
А профессия — да, она име-
ет места пересечения в том 
плане, что у нас всегда есть 
о чем поговорить, что-то 
обсудить. Я играю даже 
в спектаклях своей супруги, 
которые она ставит со сту-
дентами-выпускниками. Но 
это не мешает нам оставать-
ся нормальной любящей 
семьей.
У вас растет сын, кото-
рый, несмотря на  юный 
возраст, уже имеет опыт 
съемок в кино. Хотели 
бы, чтобы он продолжил 
семейную актерскую ди-
настию? 
Кем станет Елисей в смысле 
выбора профессии, решать 
ему. Главное, чтобы он вы-
рос человеком с доброй ду-
шой и открытым сердцем. 
Мы стараемся воспитывать 
его в уважении к старшим, 
любви к родине, но он, как 
любой подросток, на все 
имеет свое мнение.
Будете ли как-то влиять 
на его профессиональ-
ный выбор?
Влиять на его выбор не буду, 
но могу сказать, что стара-
юсь, чтобы он развивался 
многосторонне и в различ-
ных областях. Он кадет Мо-
сковского суворовского во-
енного училища, уже пони-
мает, что такое дисциплина. 
При этом занимается мате-
матикой, очень музыкален. 

Но я не объективен — я же 
его очень люблю.
Вы активный пользо-
ватель социальных се-
тей. Сами ведете свою 
страницу? 
Да, сам. Это мой способ об-
щения. Понял, что можно 
с людьми общаться, не толь-
ко выходя на сцену. Можно 
абсолютно честно и откро-
венно общаться в соцсетях. 
И говорить правду. А не рабо-
тать на дутую популярность.
Социальные сети — добро 
или зло?
У любой палки есть второй 
конец, как и у медали обо-
ротная сторона. Соцсети 
могут приносить огромный 
вред, а также могут быть 
полезными. Смотря как их 
использовать, ровно так же, 
как это бывает на сцене, где 
иногда вылезает бесовщина, 
идиотизм и пошлость, и все 
это выливается на головы 
зрителей со сцены. Этого 
хватает сейчас. А можно 
иначе — ставить спектакли 
светлые, о добре, любви, са-
мопожертвовании. Поэтому 
все зависит от того, каково 
содержание, какой посыл 
исходит из соцсети или от ее 
пользователей.

Беседу вела
Дженни Самойлова
vecher@vm.ru

■ Дебют. Дмитрий
роль он сыграл в Д
На сцене Театра на
в постановке Анат
Васьки Пепла. Это 
такль уже шел в те
репетиции были о
ну адреналин у арт

■ Случайности не
актера, всенародн
трий Певцов не ме
спс ортом — конны
лылл  поступал в Пед
поп ймали со шпарг
фрезеровщиком, а
в ГИТИС и неожид
крупнейшего теат

Детали к портрету Дмитрия Певцова

■ Певцов — один. Музы-
кальная карьера актера на-
чалась в 1999 году, именно 
тогда Дмитрий Певцов 
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■ Лето, как говорится, 
маленькая жизнь и... вы-
сокий гонорар. Уверены 
звезды российского шоу-
бизнеса. О том, сколько 
берут наши селебрити 
за свои выступления 
в период отпусков, рас-
сказали организаторы 
мероприятий и светской 
столичной жизни. 
— Летний чес по городам 
России для многих звезд де-
ло нелюбимое и по деньгам 
неблагодарное, — рассказа-
ла «Вечерке» эвент-менед-
жер одного из столичных 
концертных агентств Ири-
на Свиридова. — Хочется 
отдохнуть, побыть с семьей, 
поэтому выбирают меро-
приятия по цене. То есть 

в приоритете корпоративы. 
И ценник иногда выставля-
ется как за два выступления 
в зимний период. 
Дальше идут цифры и фак-
ты. Алла Пугачева, само со-
бой, просит больше всех — 

350 тысяч евро. То есть по 
курсу выходит в районе 
32 миллионов рублей. Со-
лидно, но примадонна мо-
жет и за эту сумму не согла-
ситься спеть, если у нее не 
будет желания. Предвари-
тельно нужно будет прове-
сти серьезные переговоры. 
Логично, что следом идет 
вторая примадонна нашего 
шоу-бизнеса, таинственная 
Земфира, которая уже дав-
ным-давно не дает большие 
концерты и специализиру-
ется на корпоративах для со-
лидных людей. За нее нужно 
заплатить почти в два раза 
меньше — 200 тысяч евро 
(18 миллионов рублей).
Григорий Лепс и Максим 
Га лкин — скромняшки 
и просят всего 11 миллионов 
рублей. Они готовы почаще 
выезжать на корпоративы. 
А Филипп Киркоров ока-
зался скромнее — выступит 
всего за 8 миллионов, даже 
Стас Михайлов ставит цен-
ник выше — 9 миллионов. 
Из наших красавиц-певиц 
в передовиках, но уже не та-
ких мощных, Елена Ваенга 
(5,4 миллиона) и Полина Га-
гарина, которая, несмотря 
на сумасшедшую популяр-
ность и рейтинги, выступит 
всего за 4,9 миллиона руб-
лей. Валерия и Ани Лорак 
тоже не рвачи и споют за 
4,5 миллиона рублей. 

Летние корпоративы звезд 
оказались дороже зимних

Топовые звезды 
не хотят напрягаться 
летом. Лучше отдо-
хнуть и спеть на паре 
корпоративов 

Алла всех дороже■ Актер театра и кино, 
общественный деятель 
Дмитрий Певцов нака-
нуне Дня защиты детей 
выпустил клип на пес-
ню «А знаешь, все еще 
будет!» вместе с твор-
ческими коллективами 
столицы. Артист рас-
сказал «Вечерке» о том, 
что считает важным 
в своей жизни, почему 
соцсети могут быть по-
лезны и как ему удается 
уживаться с творческой 
супругой. 

Дмитрий, на одном 
из творческих вечеров вы 
сказали, что в последнее 
время вас мало волнует 
актерская карьера и бо-
лее интересно  общение 
с людьми. Почему так? 
Оттого, что все роли меч-
ты уже сыграны или про-
сто с возрастом меняют-
ся жизненные ценности?
Ак терскую профессию 
считаю своим призванием 
и буду заниматься ею до 
тех пор, пока есть возмож-
ность и есть потребность 
во мне как актере. Никогда 
ничего не мечтал сыграть, 
играл то, что дают, но по-
скольку давали лучшие ро-
ли мирового театрального 
репертуара, я никогда не 
был обделен интересными 
проектами. Но в последние 
годы в рамках профессии 
стало узко, и сегодня мне 
хочется говорить с людьми 
о том, что меня волнует, бе-
сит, раздражает и о том, над 
чем я готов смеяться, пла-
кать и радоваться. Хочется 
поделиться этим с другими 
не в рамках какой-либо ро-
ли, а от себя лично. Именно 
поэтому существует мой му-
зыкальный проект, где я сам 
себе режиссер и выбираю 
материал и темы,  на кото-
рые общаюсь.
И все же Дмитрий Пев-
цов в первую очередь — 
это актер? Автогонщик? 
Музыкант? Педагог?
Дмитрий Певцов в первую 
очередь не актер, не музы-
кант и уже давно не автогон-

щик. Дмитрий Певцов в пер-
вую очередь — муж своей 
жены (артист женат на 
актрисе Ольге Дроздовой. — 
«МВ»), православный рос-
сиянин. Это самое главное. 
А потом уже все остальное, 
профессии и виды общения  
в рамках или вне рамок этой 
профессии с людьми.
Вы родились в Москве, 
город на ваших глазах 
строился, преображался, 
менялся. Какая Москва 
живет в вашем сердце? 
Я родился и вырос в Москве. 
И помню Москву, где не бы-
ло совсем ни одной машины 
иностранного производства 
и вообще машин было мало, 
и улицы были где-то гораздо 
уже, где-то было больше зе-
лени, но то, что происходит 
в столице, особенно послед-
ние лет десять, меня радует. 
Хотелось бы, чтобы москви-
чи сохраняли то особое теп-
ло, которое было раньше во 
взаимоотношениях соседей. 
У нас в коммуналке моего 
детства все праздники вме-
сте справляли, вместе горе-
вали, помогали друг другу. 
А теперь иногда не знают, 

кто сосед по лестничной 
клетке. Важно общаться, 
поддерживать друг друга.
И что можете сказать 
о столице сегодня?
Москва становится краше, 
красочней, веселее, удоб-
нее для всех людей. Я знаю, 
что правительство Москвы 
ведет гигантскую работу по 
расширению автомагистра-
лей, чтобы водителям было 

комфортно передвигаться, 
и это серьезная работа. У нас 
огромный город, где только 
официально проживают 
12 миллионов человек. В об-
щем и целом мне нравится, 
куда движется Москва.
Вы в прекрасной физиче-
ской форме, как поддер-
живаете?
Признаюсь честно, физи-
ческая форма поддержива-

ется с большим трудом, но 
стараюсь себя не запускать, 
поскольку пока это еще 
и важно. Например, на сцене 
«Ленкома» в спектакле «Без-
умный день, или Женитьба 
Фигаро», который идет уже 
28 лет и в котором я играю 
Фигаро, как в 1993 году са-
дился на шпагат, так про-
должаю этим заниматься 
и сегодня. Поддерживать 
физическую форму нужно, 
пришло то время, когда не-

обходимо заниматься здо-
ровьем, чтобы сохранить 
его. Помогает то, что я вос-
питывался в спортивной 
семье, привычка побеждать 
самого себя осталась. Ведь 
в спорте главное — победа 
не над соперником, а над са-
мим собой.
Дмитрий, вы давно зани-
маетесь музыкой. Дума-
ли стать автором слов? 

■ Дебют. Дмитрий вспоминает, что свою первую 
роль он сыграл в День театра, 27 марта 1984 года. 
На сцене Театра на Таганке в спектакле «На дне» 
в постановке Анатолия Эфроса он сыграл роль 
Васьки Пепла. Это был срочный ввод, так как спек-
такль уже шел в театре и, несмотря на то что все 
репетиции были отыграны, в день выхода на сце-
ну адреналин у артиста зашкаливал.

■ Случайности не случайны. О профессии 
актера, всенародной любви и признании Дми-
трий Певцов не мечтал. В детстве занимался 
спортом — конным, дзюдо и карате. После шко-
лы поступал в Педагогический, но не удалось — 
поймали со шпаргалкой. Год работал на заводе 
фрезеровщиком, а потом подал документы 
в ГИТИС и неожиданно для себя стал студентом 
крупнейшего театрального вуза Европы. 

■ Преподаватель. Несмотря 
на то что Певцов не поступил 
в Педагогический институт, 
как изначально планировал, 
преподавательская деятель-
ность все же не обошла его 
стороной. В 2013 году со-
вместно с супругой Ольгой 
Дроздовой (на фото) они на-
брали актерский курс. Дми-
трий преподает актерское 
мастерство в Институте со-
временного искусства, а так-
же с 2019 года заведует кафе-
дрой театрального искусства.

■ Певцов — один. Музы-
кальная карьера актера на-
чалась в 1999 году, именно 
тогда Дмитрий Певцов 
записал первую песню. 
Через пять лет вышел его 
музыкальный диск «Лунная 
дорога», который сразу же 
стал популярным. Сегод-
ня артист гастролирует 
со своей разножанровой 
музыкальной программой 
по городам России, геогра-
фия поездок обширна. Как 
в шутку говорит актер: пев-
цов много, а Певцов — один!

■ Счастливое число. Как говорит артист, чис-
ло 7 приносит ему удачу. С этой цифрой свя-
заны многие знаменательные события в его 
жизни. Дмитрий родился в 7-м месяце (июле), 
7-го числа впервые встретился со своей супру-
гой Ольгой Дроздовой и 7-го числа родился их 
сын Елисей. Поэтому каждое 7-е число месяца 
в семье Певцова  особый день. 

Детали к портрету Дмитрия Певцова

Сама скромность

■ Вчера певица Ольга Бу-
зова показала на видео, 
что просит в  гримерку 
и номер отеля у органи-
заторов концертов.
После выходки на концерте 
в Волгограде, когда Ольга по-
явилась в странном состоя-
нии, артистка решила проде-
монстрировать на странице 
в соей соцсети концертный 
райдер. Оказывается, она 
просит колбаску, физалис, 
сыр и чтобы тапочки были.
— Показываю вам свой уль-
традорогой уникальный 
райдер, чтобы ни у кого не 
возникало вопросов. Фрук-
ты, хлебушек, водичка, — со-
общила Ольга.
Сладостей в списке нет.

Мне колбаску 
с тапками

Еще раз

■ Вчера рок-музыкант 
и общественный дея-
тель Сергей Шнуров 
представил публике 
свою новую группу.
Два года назад экс-лидер 
группы «Ленинград» объ-
явил об окончании де-
ятельности коллектива 
и окунулся совсем в другую 
деятельность: телепро-
екты, продюсирование, 
семейная жизнь. Музыка 
стала для него чем-то вто-
ростепенным. 
Поклонники свыклись. 
Но не тут-то было: вчера 
музыкант выложил в сво-
ей социальной сети фото-
графию с брюнеткой на 
аттракционе и кратко под-
писал «Зоя». Именно так 
Сергей Шнуров назвал но-
вую группу и представил ее 
первый альбом. Увы, боль-
ше ничего о новоиспечен-
ном коллективе не извест-

но. Кроме одного: Шнуров 
всегда славился любовью 
к эпатажу. И в этот раз ис-
ключения не будет. Тем 
более что Сергей уже при-
думал уникальный бизнес-
план, как новая группа 
станет его новой золотой 
антилопой.

Не могу остановиться

Наблюдала за звездами 
Елена Соловей  
vecher@vm.ru

Записала Мария Маслова 
vecher@vm.ru
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Сам себе 
режиссер
Артист Дмитрий Певцов 
о творчестве, соцсетях 
и отцовстве

Дмитрий Анатольевич 
Певцов родился 8   ию-
ля 1963 года в Москве. 
В 1984 году окончил 
Государственный ин-
ститут театрального 
искусства (ГИТИС) 
и сразу же был при-
нят в труппу Театра 
на Таганке. В 1991 году 
актер был пригла-
шен в труппу театра 
«Ленком». За заслуги 
в области искусства 
в 2001 году получил 
звание народного ар-
тиста России. 

ДОСЬЕ

Понял, что можно говорить 
правду, а не работать на ду-
тую популярность 

Никогда не был автором, 
просто такого таланта Бог 
мне не дал. Я исполнитель. 
Могу прочувствовать мате-
риал и передать это чувство 
другим. Мои концерты — 
это не только музыка, это 
искренний разговор со зри-
телем о том, что мне близко, 
что меня волнует. Радует, 
что зал откликается. Значит, 
мы переживаем в унисон.
Интересно, а как ужи-
ваются два творческих 
человека в одной семье? 
Сложно или, наоборот, 
на «одной волне» все лег-
ко и просто?
Если это не два эгоцентрика, 
все будет нормально. Мы 
прежде всего дома муж и же-
на и самые большие друзья. 
А профессия — да, она име-
ет места пересечения в том 
плане, что у нас всегда есть 
о чем поговорить, что-то 
обсудить. Я играю даже 
в спектаклях своей супруги, 
которые она ставит со сту-
дентами-выпускниками. Но 
это не мешает нам оставать-
ся нормальной любящей 
семьей.
У вас растет сын, кото-
рый, несмотря на  юный 
возраст, уже имеет опыт 
съемок в кино. Хотели 
бы, чтобы он продолжил 
семейную актерскую ди-
настию? 
Кем станет Елисей в смысле 
выбора профессии, решать 
ему. Главное, чтобы он вы-
рос человеком с доброй ду-
шой и открытым сердцем. 
Мы стараемся воспитывать 
его в уважении к старшим, 
любви к родине, но он, как 
любой подросток, на все 
имеет свое мнение.
Будете ли как-то влиять 
на его профессиональ-
ный выбор?
Влиять на его выбор не буду, 
но могу сказать, что стара-
юсь, чтобы он развивался 
многосторонне и в различ-
ных областях. Он кадет Мо-
сковского суворовского во-
енного училища, уже пони-
мает, что такое дисциплина. 
При этом занимается мате-
матикой, очень музыкален. 

Но я не объективен — я же 
его очень люблю.
Вы активный пользо-
ватель социальных се-
тей. Сами ведете свою 
страницу? 
Да, сам. Это мой способ об-
щения. Понял, что можно 
с людьми общаться, не толь-
ко выходя на сцену. Можно 
абсолютно честно и откро-
венно общаться в соцсетях. 
И говорить правду. А не рабо-
тать на дутую популярность.
Социальные сети — добро 
или зло?
У любой палки есть второй 
конец, как и у медали обо-
ротная сторона. Соцсети 
могут приносить огромный 
вред, а также могут быть 
полезными. Смотря как их 
использовать, ровно так же, 
как это бывает на сцене, где 
иногда вылезает бесовщина, 
идиотизм и пошлость, и все 
это выливается на головы 
зрителей со сцены. Этого 
хватает сейчас. А можно 
иначе — ставить спектакли 
светлые, о добре, любви, са-
мопожертвовании. Поэтому 
все зависит от того, каково 
содержание, какой посыл 
исходит из соцсети или от ее 
пользователей.

Беседу вела
Дженни Самойлова
vecher@vm.ru
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■ Певцов — один. Музы-
кальная карьера актера на-
чалась в 1999 году, именно 
тогда Дмитрий Певцов 

сал первую песню. 
шел его 

говорит артист, чис-
ф ой свя-
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Лето — летом, но сказку нам 
предлагают посмотреть 
рождественскую. Телеканал 
новинок мирового и отече-
ственного кинематографа 
«Кинопремьера» впервые на 
отечественном ТВ покажет 
сказочную мелодраму «Се-
ребряные коньки» о любви 
дворянской дочки и сына 
бедного фонарщика. Дело 
происходит в дореволюци-
онном Петербурге... 
Эта красивая история про-
гремела в кино перед по-

следним Новым годом — 
она стала хитом проката, 
собрав 480 миллионов ру-
блей. Над картиной работа-
ли создатели «Эпидемии», 
«Движения вверх» и «Леген-
ды № 17», а главные роли 

в фильме сыграли Федор Фе-
дотов, Софья Присс, Алек-
сей Гуськов и Юра Борисов. 
Это фильм о силе любви, ко-
торая может соединить не-
соединяемые судьбы. Алиса 
и Матвей — представители 
разных миров, она — дочь 
сановника, мечтающая о на-

уке, а он — сын фонарщика, 
и все его богатство — сере-
бряные коньки... Но к мечте 
они пойдут вместе. 
Смотрим? 9 июня, 20:30. 

Цифра

премии «Ника» полу-
чила в 2021 году карти-
на М. Локшина «Сере-
бряные коньки»

3

Кажется, июнь потянул телепрограмму 

в сторону мелодрам... Как-то их многовато. 

Если хотите чего-то другого — вам на ТВ 

Центр, там всю будущую неделю показывают 

детективы по книгам Татьяны Устиновой. 

Федор Федотов 
(Матвей) и Софья 
Присс (Алиса) 
в «Серебряных  
коньках» 

Зимняя сказка открывает лето 

Телепремьера 

Комедия-мелодрама «Марафон желаний» с Агла-

ей Тарасовой ждет вас на Первом 12 июня в 21:20!

Спешите
видеть

Нечасто случаются ситуации, когда хочется сказать — 
бросьте все, обязательно посмотрите. И вот как раз такой 
случай. 13 и 14 июня на «России — Культуре» покажут доку-
ментальный фильм митрополита Тихона (Шевкунова) «Ги-
бель империи. Российский урок», посвященный событиям 
Февральской революции 1917 года. Это нужно посмотреть! 
Февральская буржуазная революция нередко остается 
в исторической тени октября 1917-го, хотя именно она из-
менила ход истории Российского государства. С нее нача-
лась эпоха потрясений и глобальных перемен. Спустя сто 

с лишним лет мы до сих 
пор не понимаем ее до 
конца и не на все воз-
никающие в процессе 

ее изучения вопросы можем дать ответы. Фильм отвечает 
и анализирует большинство из них — от экономического 
положения России до событий на фронтах Первой мировой. 
А что мы знаем о реальном положении крестьян и рабочих 
в то время? А о настроениях, которыми дышало общество 
того времени? И если революцию встретили с таким энту-
зиазмом, то почему временное правительство не смогло 
удержать власть и либеральные реформы провалились? 
Этими вопросами задается митрополит Псковский и Пор-
ховский Тихон (Шевкунов), автор и ведущий документаль-
ного проекта. Фильм позволяет разобраться в обстоятель-
ствах, которые привели к революции 1917 года. Включайте 
«Россию — Культуру» 13 и 14 июня в 21:00.

Любимец многих зрителей 
Максим Аверин (на фото)
с ближайшего понедельни-
ка появится на НТВ в про-
должении популярного се-
риала «Горюнов» (21:15).

Испытания новейшей кры-
латой ракеты прошли не-
удачно, и Горюнов слетает 
с должности комдива и по-
нижается в звании. За 
строптивость и непослу-
шание его ссылают на 
корабль, давно не вы-
ходящий в море, — 
К-157 «Вепрь» вско-

ре спишут. Горюнову нужно 
вернуть прежние позиции, 
сохранить лодку, а еще по-
бороть нежелание служить 
со стороны мажора... 

Горюнов снова на службе

С 7 по 10 июня в эфире теле-
канала «Россия — Культура» 
можно увидеть потрясаю-
щие документальные филь-
мы о мастерах отечествен-
ной анимации. У легендар-
ной «фабрики мультфиль-
мов» в этом году юбилей, 
и это, конечно, повод расска-
зать о работавших на «Союз-
мультфильме» художниках, 
подаривших нам плеяду по-
трясающих мультипликаци-
онных лент, которые вошли 
в золотой фонд не только от-
ечественной, но и мировой 

анимации. История самого 
«Союзмультфильма», рас-
сказы о Владимире Сутееве, 
Иване Иванове-Вано, Эдуар-

де Назарове и Романе Кача-
нове ждут вас на канале 7, 8, 
9 и 10 июня в 17:00, время 
показа мультфильмов уточ-
няйте в программе.   

Союзмультфильму — 85! 

Загадки пламенного 
февраля 1917 года 

Новый сезон 

Юбилей 

ПРОЕКТ

С 7 июня по будням в 19:00 
на телеканале Dомашний 
вас ждет премьера 12-се-
рийной криминальной ме-
лодрамы «Мой мужчина, 
моя женщина».

Сюжет таков: по вине героя 
картины Павла сгорает дом 
его клиента, а сам он се-
рьезно травмируется. Что-
бы оплатить долг и спасти 
мужа от тюремного срока, 
жена Павла Вера становит-
ся суррогатной матерью для 
бездетной пары — Олега 
и Татьяны. Родив и с болью 

в душе отдав ребенка, она 
узнает, что Татьяна умер-
ла… Олег упрашивает Веру 
стать для малышки няней 
и на время переехать к ним 
в дом. Вера соглашается, 
но вскоре становится ясно, 

что Олег к ней испытывает 
чувства. А вот как она рас-
порядится своей судьбой — 
вопрос: сможет ли она рас-
статься с ребенком и Оле-
гом, останется ли с ними или 
вернется к мужу? 

Плен неожиданных страстей 

Дарья Егоркина и Павел Вишняков в сериале 
«Мой мужчина, моя женщина»

Мелодрама 

:15).

ей кры-
шли не-
слетает 
а и по-
и. За
слу-
на

ы-
—

«Киноужас» на-
мерен довести 
зрителей до припад-
ка: 3 и 4 июня там 
покажут все части 
хоррора из цикла 
«Анаконда». Битва 
гигантских репти-
лий-людоедов и сме-
лых и отважных без-
умцев, решивших 
им противостоять, 
понравится люби-
телям страшилок. 
Смотрите этот ужас 
ужасный с 18:35. 
Бонус — встреча 
с красоткой Дженни-
фер Лопес. 
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■ Фильм «Дама с собач-
кой» Иосифа Хейфица 
вышел на экраны 28 ян-
варя 1960 года, и в тот 
же день «Вечерка» рас-
сказала о нем зрителям.
Камни, покрытые водорос-
лями, линия горизонта от-
крытого моря, брызги волн, 
горы в тумане... Черно-бе-
лая картинка передает лег-
кость и свободу побережья, 
ведь снимать картину нача-
ли именно в Ялте. Правда, 
потом пришлось перенести 
работу в павильоны из-за 
непогоды.
Киноэкранизация рассказа 
Антона Чехова о курортном 
романе семейных Дмитрия 
Дмитриевича (А лексей 
Баталов) и Анны Сергеев-
ны (Ия Саввина), который 
становится для них чем-то 
большим, чем просто при-
ятное знакомство на набе-
режной Ялты.
Этот нежный и эмоцио-
нально мощный фильм 
произвел впечатление на 

кинематографистов по все-
му миру. Он получил спе-
циальный приз на кинофе-
стивале в Каннах, дипломы 
Британской киноакадемии, 
премии «Юсси» в Хельсин-
ки, международного смотра 
в Лондоне. Оценили ленту 
Федерико Феллини и Мар-
челло Мастроянни и, конеч-
но, советские зрители.

Просто Ялта, просто влюбились

Кадр из фильма «Дама с собачкой» (режиссер Иосиф 
Хейфиц, 1960 год). Ия Саввина в роли Анны Сергеевны

Неоконченная пьеса
для механического
пианино
1977. Реж. Никита Михалков
Кино по первой пьесе Чехо-
ва «Безотцовщина» о любви 
Мишеля Платонова и Софи. 
Снималось в Пущине на Оке.

Бегущая по волнам
1967. Реж. Павел Любимов
Лента по роману Грина. Если 
выдуманные им города — 
реальны? Это узнает влю-
бившийся пианист Гарвей. 

Белый пудель
1955. Реж. Владимир 
Шредель, Марианна Рошаль

Экранизация одноименного 
рассказа Куприна. У Черного 
моря шарманщик, акробат 
и пес дают выступления.

Дикая собака динго
1962. Реж. Юлий Карасик
Картина снята по одноимен-
ной повести советского дет-
ского писателя Рувима Фра-
ермана. Это история о пер-
вой любви.

Распахнуть объятия лету, 
пляжу, облакам

режиссер Иосиф Хей-
фиц смело выбрал ар-
тистов на роли. Алек-
сея Баталова считали 
слишком простым, 
чтобы играть Чехова. 
А Ия Саввина была сту-
денткой журфака МГУ 
и играла в любитель-
ском театре. 

Кстати,

Первая неделя лета — пора настраиваться на новую «маленькую жизнь», которая 
уже не за горами. И пока в город еще не пришла жара, смотрим кино, вспоминая, 
зачем ее ждать. К столетию нашей газеты обозреватель «МВ» Татьяна Еременко
предлагает пересмотреть фильмы, которые анонсировались на ее страницах.

Букинист купит книги до 1933 г.
за 150.000р. Журналы до 1945 г. 
Детские книги до 1965г. Архи-
вы, автографы, плакаты. Куплю 
антиквариат, серебро, картины, 
иконы, фарфор, игрушки, брон-
зу, знаки и др. Оценка бесплатно. 
Т. 8 (925) 795-57-97

● Покупаем все: картины, иконы, 
открытки, значки, марки, монеты, 
банкноты, статуэтки, бижутерию, ча-
сы, самовары, елочные игрушки, ки-
нофотоаппаратуру, документы, акции, 
золото, серебро, бронзу, янтарь, куклы, 
солдатиков и др. Т. 8 (495) 641-67-21
● Книги, полки, ноты, архивы, знаки, 
иудаику, фото. Т. 8 (495) 585-40-56
●Книги до 1940 г. T. 8 (985) 275-43-33

● Книги. Выезд от 200 экз. Оплата 
сразу. Т. 8 (495) 241-19-52

На правах рекламы Частности

● Куплю квартиру, дачу срочно в Мо-
скве и МО. Т. 8 (495) 773-46-35
● Срочная продажа, аренда квартир 
на ваших условиях. Т. 8 (495) 925-75-04
●Сниму кв. комнату. Т. 8 (916) 959-13-08 

Недвижимость Строительство и ремонт

Юридические услуги

● Московская социальная юриди-
ческая служба. Бесплатные консуль-
тации. Составление исков. Участие 
в судах. Все споры, в т.ч. поможем 
вернуть или расслужебить квартиру, 
выписать из квартиры. Наследство. 
Семейные споры. Банкротство физлиц. 
Т. 8 (499) 409-91-42 ●Возврат квартир. Т. 8 (495) 210-25-63

●Пеший курьер. График 5/2. З/п + пре-
мии. T. 8 (495) 374-66-44 
● Офис. Т. 8 (916) 108-54-68

Коллекционирование

Работа и образование

● Ремонт мебели. Т. 8 (925) 504-54-71

Мебель

● Сельская чудотворница Анна, 
потомок слепого предсказателя Сера-
фима, опыт работы более 30 лет. На-
стоящее, прошлое, будущее. Называет 
имена. Снимет сглаз, порчу, родовое 
проклятие. Решение семейных проблем. 
Не спрашивает, говорит сама, прием 
300 руб. Т. 8 (966) 350-46-81

● Гадаю. Верну любимого! Вопрос бес-
платно по тел. Т. 8 (925) 676-21-20

Астрология,
магия, гадания

Нана. Сниму порчу, сглаз. предска-
жу судьбу, восстановлю мир в се-
мье, верну мужа, удача в бизнесе. 
Прием по записи и на расстоянии. 
Пенсионерам скидка.

☎  8 (925) 502-47-51

(499)
 557

0404
доб. 132, 158

Телефон
рекламной

службы

 Стоит ли заводить 
курортные романы 
→ стр. 14
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Михаил 
Кузьмин
Мастер по ремонту 
велосипедов

Если вспыхивает любовь 
или симпатия в краси-
вом месте — например, 
в Крыму, то почему бы 
не отдаться страсти? Кра-
сивое место, расслабля-
ющая обстановка — это 
полезная смена деятель-
ности. Если два человека 
полюбили друг друга — 

пусть и на короткое вре-
мя, разве это плохо?

Тигран
Багдасарян
Сапожник

Я люблю женщин. Пока 
мне отвечают тем же. 
На курорте роман — это 
обычное дело. Помню, 
как-то познакомился 
с девушкой на трапе 
самолета. Я сразу на-

рвал букет полевых 
цветов, спрятал и на вы-
ходе из аэропорта 
торжественно отдал. 
Не расставались весь от-
пуск — а потом ни разу 
не виделись. Недавно 
в «Одноклассниках» 
меня нашла. Бабушка 
уже. Важно становиться 
друзьями и расставаться 
друзьями — всех люблю, 
всем желаю мира и бла-
гополучия! 

Григорий
Погосян
Ведущий, 
шоумен

Если есть деньги — 
то лучше ездить с двумя, 
ибо одна женщина не до-
ставит столько удоволь-
ствия. Но это шутка! 
Я однолюб, и у меня двое 
детей — один уже на са-
моокупаемости.

■ Телеведущая Роза 
Сябитова в своем блоге 
порассуждала о пользе 
курортных романов. 
По словам свахи, это 
«отдушина в нашей 
серой жизни», эмоци-
ональный всплеск, ко-
торого иногда хватает 
на годы». «Вечерка» 
узнала у эксперта, дей-
ствительно ли курорт-
ные романы так сильно 
влияют на наш эмоцио-
нальный фон или лучше 
избегать курортных 
интрижек. 
Психолог Алина Солдатен-
кова считает, что курорт-
ный роман действительно 
может быть отличной эмо-
циональной подзарядкой.

— В условиях города люди 
очень закрыты и погруже-
ны в свои собственные дела 
и проблемы. Курортные ро-
маны порой единственный 
способ почувствовать себя 
нужным и значимым, эмо-
ционально разгрузиться, — 
говорит психолог. — А в от-
пуске человек попадает 
в атмосферу расслабления, 
радостного принятия про-
исходящего, и потому по-
знакомиться становится 
намного проще.
Однако нужно быть очень 
осторожным, чтобы из от-
пуска приехать с красивым 
загаром, а не с разбитым 
сердцем.
— По поведению и раз-
говорам человека можно 

догадаться о его истинных 
целях. Если он проявляет 
внимание к вам, только 
когда вы остаетесь наеди-
не, не интересуется вашей 
жизнью, а только делает 
комплименты вашей внеш-

ности, то стоит насторо-
житься, — говорит психо-
лог Алина Солдатенкова. — 
Считается, что мужчины 
чаще всего на курортах 
преследуют довольно лег-
кие цели, однако девушки 

тоже нередко соглашаются 
на подобный опыт.
Солдатенкова отмечает: 
важно, чтобы оба челове-
ка разделяли одну и ту же 
цель — весело провести 
время или построить отно-
шения. Если цель совпада-
ет, то после отпуска у вас не 
будет чувства вины и разо-
чарования. 
Также психолог уверена, 
что курортный роман мо-
жет перерасти в крепкие от-
ношения и даже семейную 
жизнь.
— Люди из разных стран, 
которые познакомились 
на курорте, конечно, име-
ют меньше шансов на со-
вместное будущее, чем те, 

кто приехал на отдых из од-
ного города. Однако я знаю 
положительные примеры 
многонациональных бра-
ков. Но на такой шаг готовы 
пойти не все, — добавила 
Солдатенкова. 

Заведу-ка 
я романчик
Нужно ли избегать 
отношений на курортах

Будьте 
осторожны, 
постарай-
тесь понять, 
какую цель 
преследует 
курортный 
знакомый

Из отпуска возвращай-
тесь с загаром, а не с раз-
битым сердцем 

Знакомства 

Как познакомиться 
с партнером на отдыхе, 
кому курортные романы 
противопоказаны и ка-
ких людей выбирать не 
нужно — «Вечерке» рас-
сказала психолог Надеж-
да Петрасова (на фото). 

■ Не для впечатлитель-
ных. Если вы очень эмоци-
ональный человек и обыч-
но «растворяетесь» в своем 
партнере полностью, то вам 
заводить курортные романы 
лучше не стоит.
— Иначе вы рискуете 
влюбиться в мало-
знакомого челове-
ка, и расставаться 
с ним будет очень 
больно, — рассказа-
ла психолог Надежда 
Петрасова. — Вы должны 
осознавать, что эти отноше-
ния ненадолго, и сейчас вы 
просто весело проводи-
те время вместе. Только 
в таком случае расстава-
ние пройдет безболез-
ненно. 
■Избегайте разгово-
ров про деньги. Зна-
комясь с человеком на 
отдыхе, нужно в пер-
вую очередь понять, не 
ищет ли он материаль-
ную выгоду от вас.
— Если мужчина не про-
сто спрашивает, кем вы 
работаете, а очень ак-
тивно интересуется 
вашим материаль-
ным состоянием, ка-
рьерным ростом, связями, 
это должно вас насторо-
жить, — считает Надежда 
Петрасова.
Еще более недопустимо, 
если мужчина провоцирует 
вас тратить деньги на него, 

занимает в долг, остается 
у вас переночевать или про-
сит подвезти его на маши-
не, но при этом он совсем не 
вкладывается в вас.
— Откажите ему в таких 
одолжениях. Если он за-
интересован в ваших отно-
шениях, то реакция будет 
адекватна. Если же мужчи-
на после этого разговора 
исчезнет, то перед вами был 
просто альфонс, — отмети-
ла психолог. 
Точно такая же ситуация об-
стоит и с девушками. Если 
дама откровенно пользует-
ся вами и исчезает после от-
каза оплатить ее очередную 
«хотелку» или ну очень нуж-
ную покупку, то эта девушка 
не заинтересована в вас. 
■ Как сделать первый 
шаг. Психолог Петрасова 

рекомендует начать 
с довольно простого 

вопроса. Например, 
уточните у собесед-
ника, как пройти 

в ресторан.
— В процессе общения 

включите обаяние, жен-
ственность, транслируй-

те мужчине, что 
он вам нравится. 
Если собеседник 
это уловит, то он 
захочет продолжить 
общение с вами, — 
рассказала Надежда 
Петрасова. 

Альфонс мне 
друг, но...

Наш опрос Допускаете ли вы любовную связь в путешествии?
пусть и на коро
мя, разве

■ Телевед
Сябитова в
порассужда
курортных р
По словам сва
«отдушина в н
серой жизни», 
ональный вспле
торого иногда хв
на годы». «Вечерк
узнала у эксперта,
ствительно ли куро
ные романы так сил
влияют на наш эмоци
нальный фон или лучш
избегать курортных 
интрижек. 
Психолог Алина Солдатен-
кова считает, что курорт-
ный роман действительно 
может быть отличной э
циональной подз
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уточните у собесед-
ника, как пройти 
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— В процессе общения 

включите обаяние, жен-
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те мужчине, что 
он вам нравится. 
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захочет продолжить 
общение с вами, — 
рассказала Надежда 
Петрасова. 
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Материалы подготовили Маргарита Мартовская, Сергей Шахиджанян vecher@vm.ru

Екатерина 
Патрина
Тренер 
по фитнесу 

Любить надо только од-
ного человека и всецело 
принадлежать ему. Рома-
ны от скуки — бесполез-
ная трата сил и эмоций. 
Лучше заняться спор-
том — это намного по-
лезней! 

Гульнара
Бакирова
Специалист 
клининговой службы

Пока поездка на курорт 
отложена на неопре-
деленное время. Но ту-
да — только с любимым 
мужем и внуками. Се-
мья — это самое важное, 
и никакие романы меня 
никогда не увлекали.
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Сканворд Составил Олег Васильев / vecher@vm.ru

Ответы на сканворд

По горизонтали: Вода. Геккон. Гречка. Нюша. Ринг. Регана. Блесна. Алла. Кляр. Жмурки. Дзим-
му. Шаркунок. Бакс. Араукария. Вето. Ювелир. Астрал. Тату. Нега. Гомон. Пикап. Нары. Кача.
По вертикали: Душа. Рефери. Ацетон. «Муму». Лама. Ктитор. Варакушка. Руны. Ангарская. 
Гнев. «Гараж». Мак. Бортник. Квадрига. Река. Карагач. Ирис. Лапа.

Несложно догадаться, что 
объектом сатиры в этом 
анекдоте 95-летней дав-
ности было православное 
духовенство. В 1920-х годах 
в стране шла ши-
рокая кампания 
рьяного и даже 
а г р е с с и в н о г о 
богоборчества. 
В шутке высмеи-
вают нарушение 
с в я щ е н н и к о м 
определенных 
церковных норм: 
потребление скоромной 
пищи, то есть продуктов 
животного происхождения, 
во время поста — под видом 
собственно пищи постной. 
Постное, то есть раститель-
ное масло, быстро «зацве-

сти», то есть испортиться, 
не может. Зато сливочное, 
то есть скоромное, портит-
ся, иначе говоря «цветет», 
довольно скоро. И батюш-

ку ловят. Причем 
весной, а значит, 
во время самого 
строгого поста — 
Великого. Только 
не ясно, почему 
атеисты, словно 
священный си-
нод, отслежива-
ют моральный 

облик священников, кото-
рый по идее должен быть 
им глубоко безразличен. 

— Что же это, батюшка, у тебя постное 
масло все зацвело?
— Ничего не поделаешь, бабушка. 
Весна. Все цветет. 

К 100-летию «Вечерки» изу-
чаем старые шутки из рубри-
ки «Уголок юмора». Анекдот 
в номере от 3 июня 1926 года

Подготовил 
Андрей Казаков 
vecher@vm.ru

наш век

Всем привет! Меня 
зовут Милка! Меня 
так назвал хозяин — 
Костя, когда заби-
рал из питомника! 
Он подарил меня 
Маше! Она меня 
любит и всячески ба-
лует! Недавно Маша 
с Костей увезли ме-
ня в Крым на 4 ме-
сяца! Я впервые пла-
вала в море, таскала 
виноградные листья 
и нашла подружку, 
кошку Корону. Меня 
моя жизнь устраи-
вает, кормят вкусно, 
если схожу на пелен-
ку по делам — полу-
чаю всякие собачьи 
лакомства. Недавно 
погрызла ремешок 
от часов Кости, меня 
наказали — спала 
на своей лежан-
ке, а не в кровати 
с хозяевами! После 
этого, кроме своих 
игрушек, ничего 
не грызу!
Привет псам из Мо-
сквы и пригорода!

Здравствуйте! 
Я мейнкун Аскер. 
Мои люди, Полина 
и Гена, дали эту 
кличку, видимо, из-
за моего размера 
и совсем не поин-
тересовались моим 
характером. Ну са-
ми посудите, какой 
из меня воин, если 
я всего боюсь! Мне 
сейчас три года, и ве-
шу я больше 10 ки-
лограммов. Хозяйка 
Полина часто при-
стает ко мне со вся-
кими потрепашками 
и обнимашками. 
Фу! Я благородный 
породистый кот, 
терпеть не могу, 
когда меня трогают 
за шерсть, а осо-
бенно жутко, если 
хозяин гоняется 
за мной с расческой. 
Мои люди почему-
то очень любят меня 
расчесывать. Стран-
ные, раз колтун 
есть, значит, он мне 
нужен. 

Ой! Совсем 
забыла! 
Скоро я по-
знакомлюсь 
с женихом, 
и у нас будут 
милые дети! 
Так что, 
думаю, вы 
обо мне еще 
услышите!

Эй, хозяин! Не мог, что ли, 
купить про кошек что-то или 
про вкусняшки? Столько книг, 
а почитать вообще нечего! 

«Вечерка» продолжает акцию «Мой любимый питомец».Присылайте фотографии 
своих домашних животных на почту vecher@vm.ru. В письме не забудьте указать 
ваше имя, кличку питомца, а также составить небольшой рассказ о своем 
любимце, его привычках и о том, как вы проводите время вместе. 
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Минздрав России зарегистрировал новый ингаляционный препарат, 
который предназначен для профилактики и лечения пневмонии, 
возникающей вследствие коронавируса. «Лейтрагин» разработан 
в Научном центре биомедицинских технологий ФМБА РФ
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ЛЕГЧЕ, РОВНЕЕ, 
СВОБОДНЕЙ ДЫШИТЕ, 
МЕДИКИ КРЕПКО 
СТОЯТ НА ЗАЩИТЕ! 

ПАНИКУ 
НАШИ ВРАЧИ 
ОТМЕНИЛИ, 
СДЕЛАВ 
ЛЕКАРСТВО 
ОТ ПНЕВМОНИИ! 

МОСКВИЧЕЙ 
ОТ ОСЛОЖНЕНИЙ 
БЕРЕЖЕТ 
НАУЧНЫЙ ГЕНИЙ! 
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